J'ai connu toutes les perversions sexuelles

par Anonyme

Chargé d’une enquête dans le milieu SM parisien, l’auteur n’hésite pas à payer de sa personne. Dès sa rencontre avec « Maîtresse Brigitte », il se soumet à une expérience de domination. Après son initiation, il « maltraite » avec plaisir une chef de bureau nymphomane qui se sent coupable de harceler ses jeunes subordonnés. Mis en appétit par ces deux expériences, notre enquêteur effectue une plongée dans le monde insolite des perversions sexuelles et recueille les confessions de plusieurs « désaxés » des deux sexes, dont il nous décrit minutieusement les pratiques « scandaleuses ». Si vous êtes pour la sexualité saine, abstenez-vous de lire ce livre…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Zaza m’avait sucé comme une reine (elle n’avait plus de cigarettes : besoin de gratification orale), et comme j’avais pris deux Viagra, à titre de précaution, s’en est ensuivie une véritable crise de priapisme. Impossible de débander ! Résultat, elle en pissait de rire ! (Heureusement, nous mettons toujours une serviette éponge sur le lit.)

« Oh oui, continue, qu’elle se marrait, surtout, n’arrête pas ! »

Mais voilà qu’elle cesse de rire (sans cesser de pisser) et qu’elle se met à geindre d’une voix que je ne lui avais encore jamais entendue.

« J’en reviens pas, parole, qu’elle criait. C’est aussi bien qu’avec mon gode ! Mieux, même, parce que c’est toi qui fais tout ! »

J’ai donc continué. Et devinez quoi ? Elle a eu son premier orgasme vaginal ! Elle qui se disait clitoridienne à tous crins ! Elle n’en revenait pas. Moi non plus ! D’habitude, fallait toujours la finir à la langue ou au crincrin. A la rigueur, en lui mettant un doigt dans le cul (elle adore ça).

« Ça alors, qu’elle me fait. On peut dire que tu m’en as bouché un coin. J’ai joui par le vagin ! Moi ! Avec un mec ! C’est le monde à l’envers. »

Moi, tout faraud : « C’est la première fois ?

— Avec un mec, oui. Depuis quelque temps, je m’en suis procuré quelques-uns avec un gode. Ce qui est déjà assez déstabilisant. Mais avec un mec ! Merde, alors ! Tu ne vois pas que je me mette à devenir normale ? »

Et dans sa voix, il y avait une horreur sans nom. Devenir « normale », pour elle, il n’y aurait pas pire aberration. Voilà qu’elle jouissait par le vagin, maintenant. Et si c’était le commencement de la fin ? Si ça voulait dire qu’elle allait devenir comme toutes ces mémères « libérées » qui lui donnent la nausée ?

Je l’ai rassurée de mon mieux.

« Tu es tordue, lui ai-je dit. La preuve, tu pisses quand tu jouis. Même par le vagin. Les autres femmes ne pissent pas quand elles jouissent. »

Voilà une perversion à laquelle n’a pas pensé l’auteur de cette confession. La jouissance vaginale ! Mais cela dit, il vous en a concocté quelques-unes qui ne sont pas piquées de vers.

A bientôt, amies, amis, votre dévoué.

E.

PROLOGUE

Il y a quelques années, j’étais journaliste à Scandale Plus, un magazine spécialisé dans les sujets chauds. A trente ans à peine, j’étais un des plus jeunes collaborateurs du journal, je parlais tout le temps de cul, je pratiquais beaucoup... aussi, le rédacteur en chef m’a poussé à entreprendre une enquête sur les pratiques sexuelles perverses, à commencer par le SM.

La série d’articles que j’avais l’intention d’écrire ne se contenterait pas de survoler le sujet. Le responsable s’était montré très clair. Notre lectorat voulait du précis, du concret, du vécu... si j’ose dire, du saignant. Je devrais payer de ma personne. Je n’avais rien contre, poussé par la curiosité et le besoin d’argent.

A l’époque, je menais une vie sexuelle à la fois trépidante et sans histoire. Je draguais tout le temps, couchais un soir sur deux avec une nouvelle fille, mais tout ça était devenu mécanique sans que je m’en aperçoive. Je « fonctionnais », mais je m’ennuyais sans trop le savoir.

Les prostituées, les services qu’elles pouvaient rendre ne m’intéressaient pas. Je connaissais comme tout le monde l’existence des Maîtres, des Maîtresses, des soumis et des soumises, mais j’associais à leurs pratiques de sordides questions d’argent, de misère sexuelle, de névrose.

Le rédacteur en chef m’a donné l’adresse d’une professionnelle qui exerçait avenue du Maine, à Montparnasse. Pour entrer de plain-pied dans mon enquête, je devais interviewer une certaine Brigitte W., et même faire une séance réelle avec elle.

Mon chef me parlait de la dominatrice en question avec tant de chaleur que je le soupçonnais d’utiliser ses services pour son compte.

J’ai pris rendez-vous par téléphone. D’emblée, la voix de « Maîtresse Brigitte » m’a surpris par sa fraîcheur. Je m’attendais plutôt à des inflexions râpeuses, de femme « hommasse ». Je commençais à me dire que le milieu SM était plus compliqué que je croyais. La Maîtresse a accepté de me recevoir, de parler devant mon magnéto et de tenter avec moi une petite expérience de domination.

Quand elle m’a annoncé son tarif, deux mille cinq cents francs, j’ai eu un haut-le-cœur. C’est le journal qui payait. Je me suis demandé si Marcel, le rédac-chef, faisait passer le prix des prestations de Maîtresse Brigitte en notes de frais, ou s’il y était de sa poche.

Pour gagner du temps, je circulais tout le temps dans Paris à moto et, donc, sans y entendre malice, en tenue de cuir noir et santiags. Je n’ai pas fait exception pour me rendre avenue du Maine. J’ai sonné, mon casque intégral sous le bras.

Une petite brune d’une trentaine d’années, au corps svelte, aux yeux très bleus, m’a ouvert. Sa tenue de cuir noir, courte, décolletée, laissait voir une bonne partie de ses jambes et de ses seins, superbes ! Ses cuissardes de vinyle, à haut talon, très évasées aux genoux, en forme de brillant vase noir, mettaient sa mignonne silhouette en valeur.

Je me répétais le poème de Initials B.B. :

Jusques en haut des cuisses, elle est bottée,

Et c’est comme un calice à sa beauté. »

Mais pour moi, cette Brigitte n’était qu’une belle fille de plus. Je venais de passer la nuit avec Monika, un mannequin suédois, qui la valait bien. L’hôtesse m’a dit qu’avec ma tenue de motard j’avais l’air d’un dominateur. D’après elle, mes manières, mon ton de voix, mon regard n’étaient pas ceux d’un soumis. Il est vrai que je ne ressentais pas d’angoisse, ni spécialement de désir ; je travaillais, c’est tout.

J’ai payé la dominatrice en liquide. Elle m’a offert un café, puis m’a conduit, au bout d’un long couloir, dans une petite pièce insonorisée, aménagée en salle de torture, son « donjon ».

Je me croyais au cinéma. Aux murs couverts de pierres apparentes, visiblement rapportées, étaient fixés des anneaux de métal rouillé, des chaînes, toutes sortes de cravaches, de fouets, de menottes, et même une croix de Saint-André et un carcan chinois. Des cordes enroulées à des poulies pendaient du plafond.

D’une voix neutre, Brigitte m’a dit de me déshabiller. C’était comme chez le docteur, je n’en avais pas trop envie, mais je n’avais guère le choix. Je ne bandais pas du tout. Je ne ressentais qu’une vague anxiété : la nuit précédente, j’avais sodomisé ma Suédoise (pour son plus grand plaisir) et, malgré la douche et le savon, je craignais d’en avoir gardé de légères traces.

Un coup d’œil à ma queue m’a rassuré ; j’étais propre. D’un ton froid, Brigitte m’a annoncé que nous allions jouer au chien. Ça ou autre chose... j’étais là pour apprendre.

Je me suis mis à quatre pattes, elle m’a passé un collier clouté, a tiré sur la laisse et m’a fait faire le tour de la pièce. Je l’avais plutôt mauvaise : la moquette me râpait les paumes et les genoux. D’autant que la fille me titillait les fesses du bout d’une badine.

Comme un chien, elle m’a fait lever la patte au coin de la pièce, contre un poteau entouré d’un tas de sable. Je n’avais aucune envie de pisser, mais je me suis exécuté. Arborant un air mécontent, Brigitte asticotait ma verge pendante. Elle avait pris sa voix cassante de professionnelle :

— Allez, il faut me redresser tout ça ! Il doit faire le beau, le morceau de viande, là, sinon, il va être puni...

Je n’avais jamais bandé sur commande, je n’avais certes pas l’intention de commencer. Je faisais mon petit boulot de journaliste, sans plus. Et même je luttais contre une envie de rire en imaginant le rédac-chef à ma place. Faisait-il le chien, lui aussi, quand il venait en visite, ou bien goûtait-il aux joies de la croix de Saint-André, à celles du carcan chinois ?

Penchée sur moi, pour bien m’exposer la fente entre ses seins, et son entrecuisse ou se devinait un string jaune fluo, Brigitte faisait se balancer ma bite et mes couilles à petits coups de sa mince cravache.

Elle m’embêtait, j’attendais patiemment que ça s’arrête. Elle l’a fort bien compris et, de sa voix normale, m’a dit que je n’avais pas l’air d’être doué pour faire un soumis. Néanmoins, puisque j’avais payé et que j’avais besoin d’informations, elle tenterait une dernière petite expérience avec moi.

Elle m’a entraîné à quatre pattes vers un radiateur, où elle a attaché ma laisse. Après m’avoir menotté dans le dos, elle a sorti d’une boîte une série de pinces à linge enveloppées de velours, « pour débutants douillets », m’a-t-elle précisé. Elle a garni mes mamelons, mes couilles, mon gland et ma lèvre inférieure de ces pinces « soft ». En effet, le velours, épais aux endroits stratégiques, atténuait largement la douleur ; les instruments s’avéraient plus encombrants que vraiment douloureux.

— Je te laisse, Médor. Garde la maison. J’ai un rendez-vous.

La Maîtresse m’a tourné le dos, a quitté la pièce en me faisant des effets de croupe, et a claqué la porte derrière elle. Je la maudissais. Je me retrouvais seul comme un con, agenouillé au pied d’un radiateur, sans un bouquin pour passer le temps, ni même une cigarette. Là était la vraie torture pour moi, laquelle ne risquait sûrement pas de me faire bander.

Il me semblait percevoir de l’agitation dans l’appartement, mais l’insonorisation m’empêchait de me faire une idée précise de ce qui se tramait. J’en voulais d’autant plus à Brigitte qu’à présent j’avais très envie de pisser. Je lorgnais avec regret du côté d’un poteau ensablé, à l’autre bout de la pièce.

Enfin, la maîtresse des lieux est revenue, tout sourire.

— Je viens délivrer mon chien fidèle.

Après avoir lancé un coup d’œil désapprobateur à ma queue molle, elle m’a ôté les pinces et le collier. Enfin debout, j’ai pu frotter mes muscles endoloris. Elle a sorti une cigarette pour elle, m’en a offert une.

Pendant que nous fumions, elle m’a annoncé que, décidément, je n’avais aucun don pour la soumission, mais que peut-être, la domination serait davantage dans mes cordes. Avais-je envie de faire un essai avec une de ses soumises, une belle fille qui venait d’arriver, et qu’elle avait enfermée dans la pièce voisine ?

L’expérience qu’elle me proposait pouvait nourrir la série de papiers que j’avais à écrire. J’ai accepté.

1

Tania, la nympho qui se sentait coupable

Avant de me mettre en présence de sa cliente, Maîtresse Brigitte m’a donné des informations pour m’aider à tenir mon rôle. « Tania », son nom de chienne quand elle venait se faire punir chez Maîtresse Brigitte, occupait un poste de direction aux ressources humaines d’un grand ministère.

Agée de trente-sept ans, célibataire sans enfants, Tania était une dragueuse invétérée, pour ne pas dire une vraie nympho, qui se faisait baiser dans les grandes largeurs, sur et sous son bureau, par tous les jeunes stagiaires qu’elle embauchait.

Après avoir bien joui de la queue des nouvelles recrues, rongée de culpabilité, elle venait se faire corriger par sa dominatrice (une mère mauvaise fantasmée) pour pouvoir recommencer d’un cœur léger dès le lendemain. Rien de bien méchant, en somme...

J’ai glissé à Brigitte que j’avais un besoin pressant d’uriner. Avec un demi-sourire, sans répondre, elle m’a introduit dans une pièce sombre, exiguë, comme celle que je venais de quitter.

Quatre projecteurs éclairaient le corps d’une grande femme rousse, nue, charnue juste ce qu’il faut, écartelée en l’air entre quatre solides poteaux. La masochiste, maintenue par des bracelets de cuir aux poignets et aux chevilles, s’agitait à un mètre du sol en répétant d’une voix rauque :

— Je suis une salope... une chienne... une putain ! Je me déteste... je me méprise... je ne peux plus continuer comme ça ! J’ai mérité les pires châtiments du bourreau ! Ma vulve de truie me dégoûte !

En fait, sa chatte rousse n’était pas mal du tout. Et la fille de même. Ses poils frisés imbibés de sueur, et peut-être de mouille, laissaient voir ses chairs intimes d’un rose de corail. Des languettes épaisses, découpées comme des babines, bordaient sa fente entrouverte, qui remontait haut sur le bas-ventre.

Entre ses fesses pleines, très blanches comme chez les rousses, agrémentées de taches de son, j’apercevais l’anus charnu, entrouvert dans un bouquet de poils fauves. Ses nichons se tenaient très bien malgré leur lourdeur excessive. Des aréoles rose thé les terminaient, plus larges que des pieds de verre à cognac.

De plus, une chevelure opulente, dont la pointe frôlait le sol, encadrait son visage aux traits fins, qui se signalait par un front en ogive et une lourde bouche – de pute, pour le coup. Pour couronner le tout, des ruisseaux de larmes coulaient de ses yeux verts fendus en amande.

J’avais un peu oublié Brigitte, et aussi mon besoin d’uriner. J’étais nu, dans une pièce isolée, face à une belle rousse nue aussi, sans défense, qui n’arrêtait pas de tortiller son large cul. Je commençais à être troublé. Me rappelant son existence, la maîtresse des lieux m’a pris la queue en chuchotant :

— Je vois que ça va mieux de ce côté-là, mon cher.

Elle a ajouté que puisque j’avais envie de pisser, je n’avais qu’à me libérer sur la chatte de la rousse, autrement dit « Tania la chienne », qui adorait ça. Que je n’oublie pas, en l’arrosant de pisse, puis en la gratifiant de quelques coups de cravache, de lui débiter des injures et des reproches.

Avant de reculer dans l’ombre, Brigitte m’a mis une tige de cuir en main. C’était la première fois de ma vie que je tenais ce genre d’instrument. J’en ai ressenti une étrange impression de puissance. Je me suis avancé entre les jambes écartées en l’air de la rousse, qui en m’apercevant, a poussé un cri de terreur.

— Maître, mon bourreau, vous voilà enfin ! Je suis une épave... je séduis des gamins.... je les harcèle. Je suis morte de honte. Faites de moi ce que vous voulez !

Elle parlait trop à mon goût. Je considérais que c’était à moi de mener les débats. Brandissant la cravache au-dessus de ses seins, j’ai articulé d’une voix basse, lourde de menaces :

— Tais-toi, Tania, je sais ce que j’ai à faire de toi. Tu vas être très sévèrement punie. Pour commencer, je vais me servir de ta chatte comme d’une latrine.

Entendant cela, elle a émis un râle de gorge.

— Oui, Maître, souillez ma chatte ignoble... qui ne pense qu’à avaler de jeunes bites.

Elle a ouvert ses jambes en grand compas. Son entrecuisse béant était à bonne hauteur, je n’avais qu’à lâcher ma pisse dessus. Etonné d’avoir du mal à uriner, je me suis aperçu que je bandais comme un âne. Ma queue se collait à mon bas-ventre.

Avant cette expérience, j’étais loin de me douter qu’une fille soumise me ferait pareil effet. Attendant de se faire asperger, la rousse s’excitait dans ses liens :

— Oui, prenez mon sexe comme trou de chiotte, bourreau ! Inondez-moi, vite...

Elle commençait à m’échauffer les oreilles avec ses récriminations lancées d’une voix stridente. Sans trop réfléchir, ni mesurer ma force, j’ai abattu la badine entre ses gros seins qui bougeaient en tous sens. J’ai entendu le sifflement de la cravache dans l’air, wizz... puis le claquement bref sur la chair tendre, wakk !

Comme par enchantement, la fille s’est tue. Elle avait eu ce qu’elle voulait. Immobile dans ses cordes tendues, elle pleurnichait tout bas en murmurant d’une voix à peine audible :

— Merci, Maître... merci, mon bourreau.

Un trait écarlate du plus bel effet séparait ses seins. Mais la ligne que je venais de tracer sur la peau pâle me paraissait un peu trop isolée. Je sentais la nécessité de la croiser à angle droit en tâchant de joindre les mamelons. J’ai donc relevé la cravache avec une lenteur qui me permettait de jouir de mon pouvoir.

Dans l’attente du coup, la fille tremblait de la tête aux pieds. De sa chatte grande ouverte, luisante de jus à odeur de crevette, coulaient des chapelets de gouttes dorées. Elle se pissait dessus de peur. Ça n’a fait que conforter mon envie de lui faire très mal. La cravache était ramenée derrière mon épaule.

A la vitesse grand V, j’ai fait claquer le cuir en travers des gros nichons qui se sont creusés sous le choc. Wizz... Wakk ! Décidément, cette musique me plaisait. Les mamelons, qui s’étaient rétractés sous le cuir, sont ressortis en gonflant à vue d’œil et en prenant une teinte mauve. Les aréoles plissées se boursouflaient.

La fille inerte se mordait la lèvre en poussant de drôles de plaintes sourdes, prolongées, comme si elle avait très mal, ou jouissait intensément. Et elle pissait toujours goutte à goutte, ce qui me déplaisait. Je voulais qu’elle s’arrête, ou alors qu’elle urine à flots, comme une vache.

— Arrête ton filet de pisse, Tania ! Ça dérange ma concentration.

Elle a répondu d’une voix de petite fille prise en faute :

— Je ne peux pas, Maître. C’est plus fort que moi.

Décidé à lui couper ses effets, j’ai abattu la tige de cuir sur sa fente, dans le sens de la hauteur. Wizz... Wakk ! Le dernier bruit, mouillé, a retenti plus fort que les précédents ; des gouttes, des dorées et des transparentes, ont rejailli sur le sol.

La fille, les traits crispés, les yeux clos, ronchonnait très fort dans ses liens, en s’agitant comme une damnée. Elle faisait des bruits de narines, comme une truie heureuse dans son auge. Son clitoris frappé de plein fouet ressemblait à une fraise mûre. Dessous, le méat tuméfié était secoué de spasmes.

Très excitée, la rousse soulevait et abaissait le bassin comme si on la baisait. Elle s’est arquée dans ses cordes en poussant un grand cri, et entre ses cuisses écartées, du petit trou béant, la pisse a jailli en coulée bien lourde.

La maso hurlait que ça la brûlait. En effet, son urine chaude, acide, passant sur les chairs blessées, devait la faire horriblement souffrir.

Bizarrement, l’idée en question me séduisait. Loin de chercher à réduire les souffrances de ma victime, je réfléchissais au moyen de les augmenter. Dès qu’elle a eu achevé de vider sa vessie, j’ai dirigé ma queue vers sa fente rubiconde comme celle des bêtes en chaleur, que j’ai noyée de mes jets de pisse.

J’arrosais aussi son trou du cul. Mon urine s’infiltrait dans l’orifice entrouvert. Tania haletait langue sortie, comme si elle était au bord de l’orgasme. Pour lui être agréable, ou, plutôt pour l’humilier davantage, j’ai enfoncé le manche de ma cravache dans sa chatte. La maso a lancé un râle prolongé. Elle agitait frénétiquement le bassin.

— Oh oui... à fond... c’est ça... bourreau ! Défonce ta salope !

Ça m’excitait de l’entendre. Lui introduisant la pointe effilée de la badine dans l’anus, j’ai enfoncé ma queue dans son vagin. Il y régnait une chaleur humide qui m’a fait bander plus dur encore. La rousse poussait des sons inarticulés entrecoupés de paroles que j’attrapais au vol :

— Oui... Maître... jouissez de votre... esclave punie... bourreau, encore !

Elle était très agréable à baiser. J’avais rarement senti un vagin se dilater et se mouler autour de ma bite avec autant d’avidité. Ma queue pompée en force patinait dans la pisse et la mouille.

Ne sachant trop quoi faire de mes mains puisque la fille, dont les chevilles se croisaient au creux de mes reins, s’emmanchait très bien toute seule, je lui ai claqué les fesses et les nichons. J’imprimais de grandes marques rouges sur sa peau, les bruits de gifles sur les chairs rebondies retentissaient dans toute la pièce.

De temps à autre, je prenais Tania aux hanches pour, d’un grand coup de reins, m’enfoncer en elle jusqu’aux couilles. Elle accueillait la brutale pénétration d’un râle de jouissance poussé à pleine gorge. Elle piaillait quand je lui tisonnais le fond de l’anus avec le bout fin de la badine.

— Alors, Tania, espèce de chienne, ça te plaît ?

Incapable de répondre, elle poussait des grognements de satisfaction, comme une truie. J’avais envie d’éjaculer en la défonçant. Je l’ai saisie aux cheveux, dont je me suis servi comme de rênes. Elle se balançait comme une poupée écartelée ; j’entendais la basse continue de ses râles.

En lui remplissant la chatte d’un coup, ma bite faisait entendre des bruits mouillés. Au moment de jouir, fou de désir, je me suis penché sur elle pour mordre le bout de ses nichons. Ses râles se sont précipités. Je venais à peine de me vider les couilles qu’une main se posait sur mon épaule. C’était Brigitte.

— Arrête, elle a son compte. Il ne faudrait pas me la tuer.

J’avais oublié où je me trouvais. Je découvrais que jusqu’à ce jour j’avais ignoré qui j’étais. Un dominateur sadique de l’espèce la plus pure. J’avais reçu un choc. J’ai aidé Brigitte à délivrer Tania qui pendait dans ses liens comme une carcasse.

Nous avons enduit son corps de crème. Au total, elle n’avait reçu que trois coups de cravache, quelques claques et coups de dent. Pourtant, elle était dans un drôle d’état, pas tant que physique que mental.

Des tremblements nerveux la parcouraient, des crises de sanglots la secouaient. Brigitte, qui l’avait enveloppée dans une couverture, l’observait d’un œil dubitatif.

— C’est ce qui s’appelle jouir comme une bacchante. Elle s’en souviendra. Toi, tu pourrais entamer une carrière...

Je ne me voyais pas changer d’orientation pour le moment. Mais mon désir de creuser le sujet de la domination, afin d’apprendre à mieux me connaître, s’était encore renforcé.

Je ne me contenterais pas d’une série d’articles. Je ferais un livre sur le sujet, à base de témoignages vécus, par des soumis, des soumises, des Maîtres, des Maîtresses, des femmes entre elles...

Armé d’un magnéto, je n’ai pas tardé à entamer une tournée des hommes et des femmes du réseau de Brigitte, et aussi de celui de Tania, qui avait l’habitude de sortir en groupe dans les lieux SM branchés. Celle-ci ne voulait plus que moi pour « bourreau », mais je la fuyais.

Comme avec les autres filles que j’avais connues dans la « vie normale », une seule rencontre me suffisait ; après, c’était toujours pareil, je m’ennuyais. Pour mes recherches, j’ai aussi utilisé Internet, par le truchement duquel j’ai reçu des confessions détaillées. J’ai aussi passé des annonces dans des revues échangistes pour obtenir des témoignages authentiques.

La récolte a été abondante, preuve que le sujet était dans l’air du temps. Je me suis mis au travail sans tarder pour classer, ordonner, corriger tout ce matériel brûlant.

Voici donc, en toute modestie, après celles de Krafft-Ebing, Steckel et autres explorateurs de la jouissance perverse, ma petite Psychopathia sexualis.

2

Bruno, l’homme qui se faisait enculer par une femme

Maîtresse Brigitte m’avait parlé d’un de ses soumis, Bruno, un garçon intéressant, fou amoureux d’elle, qu’elle avait perdu de vue, et dont elle désirait avoir des nouvelles. Elle m’a communiqué ses dernières coordonnées, à Montmartre ; après un bref travail d’enquête, habituel dans notre profession, j’ai pu remonter la filière et le retrouver.

Il vivait dans le quartier branché près de la place de la Bastille. Je lui ai téléphoné pour recueillir son témoignage. Il avait une voix fatiguée, mais pourtant, n’était pas particulièrement déprimé. Agé de trente-cinq ans, il faisait, comme moi, des piges pour des journaux.

Nous avons commencé par discuter boulot, par envisager des collaborations possibles, puis il m’a parlé de sa vie sexuelle. Longuement.

Avec son accord, j’ai enregistré sa confession, dont j’ai fait une synthèse par écrit. Je n’ai pas cherché à le rencontrer. A quoi bon ? Il m’avait à peu près tout dit au téléphone, s’était décrit physiquement et mentalement, et surtout m’avait fait un portrait très détaillé de celle qui, à ce moment-là, lui en faisait voir de toutes les couleurs, une chanteuse de raï débutante, une jeune Maghrébine venue de sa banlieue : Rachida.

Quelques jours après l’interview téléphonique, pour compléter son témoignage, Bruno m’a envoyé une photo où Rachida et lui étaient nus à quatre pattes sur un lit. Elle l’enculait. L’excès de jouissance creusait leurs visages. Une jeune blonde nue se tenait debout à côté du lit. L’image la coupait en deux, mais on voyait qu’elle se masturbait en les regardant faire.

La rencontre de Bruno avec Maîtresse Brigitte s’était avérée déterminante pour lui. Jusque-là, il ignorait les pratiques de domination ; il avait reçu une véritable révélation. Mais bientôt, il s’était lassé des relations minutées et tarifées. Il désirait vivre pour de bon avec une dominatrice, dormir avec elle, la servir vingt-quatre heures sur vingt-quatre, sauf, tout de même, pendant les heures de travail.

Après quelques expériences plus ou moins réussies, il avait fini par rencontrer Rachida, dans le quartier de la Bastille. Elle avait vingt-cinq ans, dix de moins que lui. L’abus d’alcool et de drogue renforçait l’éclat malsain de ses yeux noirs.

Bruno a senti tout de suite chez la jeune Beur un besoin de revanche sociale, et même, un violent désir de vengeance sexuelle. « Elle a une grande bouche charnue, avec des dents bien plantées, pour mordre dans la vie, pour mordre les hommes aussi... »

Rachida tirait le diable par la queue, vivait dans une chambre de bonne, n’avait pas de lieu pour répéter avec son orchestre de copines : le groupe Topless. En effet, les filles se produisaient sur scène seins nus, quand elles trouvaient un engagement.

Bruno a loué pour elles une cave aménagée dans le quartier, a mis sa plume à leur service, a réussi à passer des papiers sur elles dans la presse, et à faire, cahin-caha, démarrer leur carrière. Il les soutenait financièrement, mais les relations avec Rachida, qui menait son groupe à la baguette, et son « sponsor » avec, n’étaient pas de tout repos.

Bruno était tombé amoureux d’elle. Il l’incitait à venir dormir chez lui (il avait pris un grand appartement place des Vosges, tout près de Bastille, pour faciliter leurs relations). Réticente, elle ne venait qu’une fois sur deux. Elle n’aimait pas faire l’amour. Elle s’y prêtait pour lui faire plaisir, parce qu’elle considérait qu’elle lui « devait bien ça ».

Déjà nu au fond du lit, il la regardait se déshabiller dans la chambre. Il était quatre heures du matin, le plus souvent ; ayant pas mal bu et fumé, elle avait du mal à retirer ses vêtements.

Malade d’impatience, Bruno se masturbait sous le drap en regardant le corps nu apparaître. En dénudant ses seins, son cul, elle lui demandait d’une voix pâteuse :

— Je te plais... eh bien, tant mieux. Profites-en, ça ne durera pas toujours...

Bruno, à trente-cinq ans, déjà à moitié chauve et ventripotent, se trouvait laid. La beauté solaire de Rachida lui apparaissait comme un miracle. Ses seins en poire, lourds, très écartés sur le clavier des côtes, ne formaient pas l’ombre d’un pli dessous. Des aréoles café au lait foncé les terminaient, d’où jaillissaient des mamelons pointus.

Epuisée, elle s’asseyait sur le lit, où il l’aidait à faire glisser sa culotte, un string léopard le plus souvent. Comme les copines de son groupe rock, elle se faisait régulièrement tailler le buisson à l’iroquoise chez une esthéticienne du quartier.

Bruno aimait effleurer la brosse noire aux poils raides qui ne cachait rien des chairs du sexe. Entre les grandes lèvres rebondies, les petites, aux bords rouge foncé, déchiquetées comme des babines de chienne, dépassaient largement. Elle avait un gros clitoris, mais elle lui interdisait d’y toucher. A son avis, il ne savait pas s’en servir ; il n’y avait que les filles pour savoir la faire jouir en la branlant.

Après avoir admiré ses longues cuisses musclées, il s’émerveillait de son cul, bien cambré, rond comme un ballon, aux fesses café au lait très claires séparées par un sillon profond, qu’elle faisait épiler aussi. L’anus café au lait foncé, moite de sueur, à l’odeur forte, l’attirait, mais pas question de l’enculer : elle détestait ça.

La seule chose qu’elle acceptait (de lui, en tout cas), c’était de se laisser baiser en dormant à moitié. Et elle ne supportait pas que cela dure trop longtemps. Etendue sur le dos, nue dans les draps, elle laissait le sommeil la gagner, lui se dépêchait de lécher la fente pour la faire s’entrouvrir, puis il s’allongeait sur elle, la pénétrait vite fait, agitait son gland dans le vagin, éjaculait, l’essuyait avec une serviette et l’aidait à se placer en chien de fusil, dos tourné.

A ce moment, elle dormait déjà, et il se désespérait.

Souvent, il se branlait en contemplant son cul sous le drap, à la lueur de sa lampe de chevet. Dans la nuit, il éjaculait entre ses fesses sans qu’elle réagisse, il essuyait son jus pour ne pas se faire engueuler le lendemain matin.

— Qu’est-ce que tu m’as fait, cette nuit, encore ? Tu peux pas me laisser dormir tranquille, non ? Tu me fais chier avec ton bout de viande. Un de ces quatre, je vais le couper et le filer à bouffer à un clebs.

Elle se réveillait vers midi, avec la gueule de bois. Elle était d’accord pour se laisser conduire aux toilettes, au radar. Assise nue sur la cuvette, elle se vidait longuement. Debout à côté d’elle, lorgnant ses fesses, ses seins, sa chatte ruisselante de pisse, il se branlait très vite, en se soûlant de ses bruits et de ses odeurs.

Il tâchait de jouir discrètement, mais elle s’en apercevait et lui lançait, d’une voix pâteuse, des menaces, toujours à propos de sa queue et de ses couilles.

Amer, il se disait qu’au fond, elle préférait les filles, celles de son groupe de rock, qu’elle passait son temps à houspiller. Elle les baisait aussi, passant une fois sur deux la nuit chez l’une ou chez l’autre, dans le quartier.

Elle transportait toujours un gode et du gel dans son sac à main, et le ceinturon clouté de son jean, il savait qu’elle ne s’en servait pas uniquement pour maintenir son pantalon.

Il avait le droit d’assister aux répétitions du groupe, dans la cave insonorisée qu’il louait pour elles, et de faire livrer des boissons du bistrot au-dessus, mais pas d’accompagner Rachida quand elle allait dormir chez une de ses musiciennes. Ces soirs-là, pour oublier, et pour assurer le quotidien, Bruno travaillait d’arrache-pied sur son Mac.

Le soir d’un concert en banlieue, qui avait très bien marché, ils se sont tous retrouvés dans une pizzéria. Bruno, considérant que c’était aussi un succès pour lui, commandait sans cesse du rosé glacé et buvait comme un trou.

Ce soir-là, se sentant très amoureux de Rachida, il lui faisait des câlins à table devant les autres. Excédée, elle l’a repoussé en lui conseillant de s’intéresser plutôt à Karen, une blonde plutôt mignonne, mais fade encore plus, qui jouait – plus ou moins bien – de la guitare basse.

Bruno, ivre, s’est tourné vers la blonde, aussi soûle que lui, assise à sa droite, pour lui caresser les cheveux en la regardant dans les yeux.

La fille, l’œil vague, se laissait faire, puisque c’était sur ordre de Rachida que Bruno s’intéressait à elle. Toute la tablée les observait.

Bruno espérait que Rachida, jalouse, mettrait bientôt un terme au jeu et le ramènerait à elle. Il se contentait de lisser la chevelure de la fille et de lui effleurer les joues, en guettant les réactions de la chanteuse.

C’est le contraire qui s’est produit ; Rachida encourageait son « protecteur » à poursuivre avec la guitariste :

— Vous allez bien ensemble, vous deux. Continuez. Touche-lui les nichons, elle les a super-sensibles, cette conne.

Karen possédait les plus beaux seins du groupe, du moins les plus lourds. Pour la fermeté, l’élégance, ils étaient loin d’égaler ceux de la chanteuse. Mais, dévoilés sur scène, allongés comme des melons d’hiver, rose fluo sous les projecteurs, ils faisaient un tabac. Surtout quand la guitariste, dans l’hystérie générale, se déhanchant avec son instrument, les faisait rebondir sur son buste, tout giclants de gouttes de sueur.

Docile, Bruno glissait les mains sous le tee-shirt moulant de la fille, qui ne portait jamais de soutien-gorge. Il passait doucement ses doigts mouillés de salive sur les larges aréoles, qu’il sentait se plisser. Les mamelons épais comme des tétines ressortaient en durcissant.

Contrairement à ce qu’affirmait Rachida, Bruno savait caresser les filles pour la bonne raison qu’il adorait ça. Sous ses attouchements lents, appuyés mais pas trop, Karen, yeux mi-clos, muscles du cou relâchés, se laissait aller en ronronnant.

— Continue... tu sais y faire, toi... comme une fille.

Bruno s’est figé, dans l’attente d’une intervention violente de Rachida, qui ne s’est pas produite. La chanteuse engueulait la batteuse, qui pendant le concert, avait raté une transition délicate entre deux morceaux.

Pour mieux se faire branler les nichons, Karen, qui se croyait dans son lit, s’est renversée en arrière sur la banquette de moleskine. Elle écartait largement les cuisses, entre lesquelles Bruno imaginait un string ficelle déjà bien imbibé. Elle agitait langoureusement le bassin d’arrière en avant.

— J’ai une de ces envies de baiser, moi, ce soir...

L’arrivée du serveur porteur de l’addition a interrompu la scène. Bruno lui a tendu sa carte bleue. Karen se caressait à deux mains, des cuisses à la pointe des seins.

— Je me sens chaude, putain... c’est fou.

D’une voix froide, Rachida a proposé – imposé – à Karen de regagner Paris avec Bruno et elle, en taxi. Les autres se débrouilleraient pour rentrer par leurs propres moyens, en moto, en mobylette, ou en faisant appel à des copains.

Dans le taxi, Rachida s’est placée entre Karen et Bruno, et a lancé au chauffeur l’adresse du journaliste, place des Vosges. Elle n’a pas desserré les dents jusqu’à l’arrivée.

La blonde, alanguie sur les coussins, geignait doucement en se tripotant entre les cuisses. Rachida et Bruno l’ont soutenue dans les escaliers. Il se demandait où la Maghrébine voulait en venir. Ils n’avaient jamais baisé en trio. Rachida n’était pas du genre à partager, ni une fille, ni un mec, ni un succès, ni un sandwich.

Ils ont allongé Karen sur le lit, qui répétait :

— J’ai une de ces envies de jouir, moi, j’te dis pas...

Elle a chanté le refrain d’un succès du groupe :

— Je suis chaude, ce soir !

Rachida s’est adressée à Bruno en montrant la fille débraillée sur le lit.

— Vas-y, baise-la, qu’est-ce que t’attends ?

Il aurait préféré qu’elle participe.

— Et toi ?

Elle se tenait debout au pied du lit, l’air fermé, les bras croisés.

— Je regarde.

Avec des gestes maladroits, il a tenté de la prendre dans ses bras.

— C’est toi qui me plais, tu le sais bien...

D’une violente bourrade, elle l’a poussé sur le lit.

— Va rejoindre ta pouffe, elle t’attend.

Il est tombé sur la fille qui a refermé ses bras et ses jambes sur lui. Déjà, elle frottait sa chatte à moitié à l’air contre sa braguette.

— Baise-moi.

Il se laissait faire, inquiet de prendre du plaisir sous le regard de Rachida. Figée au bord du lit, elle les observait, l’air de contenir sa colère. Bruno a levé vers elle un regard suppliant.

— Je ne bande même pas, alors...

Elle lui a lancé d’un ton grinçant :

— Je t’ordonne de bander, sinon...

Karen lui sortait la queue, molle en effet. Mais sitôt qu’elle a agité le gland contre sa grosse chatte blonde à l’iroquoise, qui ruisselait, la queue a durci.

— Je la veux... je veux l’avoir en moi.

Bruno se laissait violer, espérant récupérer Rachida en cours de route. Karen, écartant son string sur le côté, guidait la bite vers sa chatte. A la pénétration, ils ont gémi ensemble.

Cela faisait une éternité que Bruno n’avait pas baisé une fille bien excitée, qui le désirait. Rachida ne faisait que le subir, de loin en loin, avec un dégoût même pas dissimulé, ou en dormant à moitié. Il s’est enfoncé jusqu’aux couilles ; Karen a émis un gémissement.

— Tu me la mets... je la sens bien... encore ! Plus fort !

Bruno s’est reculé pour prendre de l’élan ; son gland écartait les petites lèvres dans un bain de mouille tiède. Il s’apprêtait à donner un violent coup de reins, quand Rachida l’a saisi aux cheveux.

— Ça suffit, les conneries ! Sors de là !

A Karen, frustrée, qui protestait, elle a administré une paire de claques.

— Dégage, toi, laisse-moi la place !

Comme l’autre n’obtempérait pas assez vite à son gré, elle lui a pris un nichon, qu’elle a broyé dans sa main. Elle tirait hors du lit la fille qui résistait.

— Tu nous regardes faire, et tu te branles avec ça, compris ?

Tirant un gode de son sac, elle l’a enfoncé dans la chatte de la guitariste, qui a poussé un cri de surprise, bientôt mêlé de volupté. Elle l’a expulsée du lit à coups de pied entre les fesses. Karen s’est retrouvée agenouillée sur la carpette, la joue sur le drap, la main pesant sur la base du gode qui émergeait de ses poils.

Bruno se préparait à baiser Rachida, pour une fois bien disposée à son égard. Etonné, il la regardait sortir de son sac un gode identique au premier, mais pourvu d’une ceinture. En se garnissant le bas-ventre, elle lui a ordonné de se mettre à quatre pattes sur le lit.

Comme il levait vers elle un regard interrogateur, elle a lâché :

— Pour ta punition, tu vas être enculé. Allez, en levrette ! Presto !

Achevant de boucler le harnachement au creux de ses reins, elle le fixait. Elle ne l’avait jamais regardé de cette façon, en proie à un mélange de colère froide et de lubricité. Il comprenait enfin pourquoi elle s’ennuyait tant pendant qu’il la baisait.

Se faire ramoner par une bite, ce n’était pas la tasse de thé de Rachida. Ce qui lui plaisait, c’était d’enfiler les filles... et d’enculer les mecs ! Il éprouvait un bonheur abject à se soumettre : enfin, elle s’intéressait à lui. En fait, à son cul, mais c’était mieux que rien.

Il était prêt à tout subir d’elle ; tout plutôt que son indifférence. Elle l’observait pendant qu’il se plaçait comme elle l’avait demandé.

— Creuse bien les reins, ça va te faire lever le cul, comme une chienne.

Sous l’effet de l’anxiété, les couilles de Bruno se rétractaient, mais à sa grande humiliation, son anus, lui, s’élargissait.

Rachida, qui se plaçait dans son dos, l’a remarqué :

— Tu mouilles par le cul, comme mes filles quand je les encule ! Tu es une chienne !

Bruno, dont c’était la première expérience, redoutait la pénétration. Au contact du gland sur sa rondelle, il a ressenti un immense bien-être, et sa queue s’est dressée. Il n’aurait pas supporté qu’un homme lui fasse subir pareil traitement, mais de Rachida il était prêt à tout endurer. D’ailleurs, elle manifestait déjà son plaisir :

— Putain, t’es serré comme une pucelle ! Je me branle avec la base du gode... Ouvre-moi ton cul, salope !

Tout en agitant le bassin pour introduire le pénis dans l’anus, elle le « couvrait » comme un mâle sa femelle. Il sentait la pointe raidie de ses nichons lui piquer les omoplates. Lui passant la main sous le ventre, elle atteignit la queue.

— Il est gros ton clito, ce soir, ma chienne... Tu jouis, hein ? Tu la sens...

A cet instant, elle a donné un brutal coup de reins. Le gode s’est enfoncé jusqu’à la racine. Elle a crié d’une voix enrouée :

— Profond ?

Elle se démenait dans le dos de Bruno, haletant en se branlant contre la base du pénis factice. Et elle lui malaxait les couilles comme de la pâte à pain. Il râlait en remuant l’arrière-train pour se faire enculer bien à fond. Ils gémissaient à l’unisson.

Quand il a senti que l’orgasme la submergeait, il a éjaculé à jets copieux entre les doigts qui lui griffaient la bite. Il s’est effondré sur le drap. Allongée sur le dos de sa monture, elle l’écrasait. Karen, elle, empalée sur son gode, gisait en chien de fusil sur la carpette au pied du lit.

La scène en question, avec de multiples variantes, se renouvela avec toutes les musiciennes du groupe. Rachida, triomphante, enculait tout le monde. Bruno était trop heureux de son sort pour protester.

De toute façon, Rachida, pour bien exciter sa jalousie et son désir propre, lui permettait de baiser les filles du groupe sous ses yeux. Après, bite en avant, elle passait à l’action...

Je corrigeais les épreuves du présent livre, quand j’ai reçu des nouvelles de Bruno – par Maîtresse Brigitte, avec qui il venait de renouer. Rachida, en plein succès, n’ayant plus besoin de son trop accommodant protecteur, venait de s’en séparer.

C’est, à présent, à son imprésario, un homme prospère d’âge mûr, qu’elle mène la vie dure. Le système n’a pas changé. Elle pousse le nouvel homme de sa vie à draguer et à baiser l’une ou l’autre de ses musiciennes, et pour le châtier, elle l’encule devant la fille.

3

Hélène, la soumise des vrais durs

Tania, la « chienne » de Maîtresse Brigitte, avait parlé de mon enquête à une de ses collègues de bureau, Hélène. Les deux copines avaient la même attirance pour la soumission. D’ailleurs Hélène, quand elle n’avait rien d’autre sous la main, fréquentait elle aussi la maison de Brigitte. Sinon, elle préférait se faire dominer par des hommes. Bientôt, j’ai reçu par Internet la confession complète de la fille en question.

*  *  *

« Je m’appelle Hélène, j’ai trente-sept ans, je suis très soumise, et pas mal faite : blonde, visage genre hôtesse de l’air suédoise, de bonnes cuisses, des fesses peut-être un peu trop charnues, des seins lourds mais fermes, et un pubis toujours taillé en éventail. J’ai passé plusieurs années sous la coupe d’un maître, Xavier, qui m’a emmenée loin.

Je lui obéissais les yeux fermés, mais j’en voulais toujours plus ; lui, de son côté, tenait à garder ses distances, ce qui m’exaspérait. Souvent, après avoir bien profité de moi, il me livrait à d’autres, avant de s’esquiver. Son absence me frustrait, mais elle faisait monter très haut mon anxiété et mon désir.

Je me souviens de la dernière fois qu’il m’a expédiée chez des amis à lui ; je n’en menais pas large. Je n’étais pas d’accord pour qu’il m’abandonne, mais il y tenait ; comme toujours, j’ai dû obtempérer.

En fin de matinée, nous nous sommes retrouvés dans un café, au bas de l’immeuble des gens chez qui je devais me rendre seule, dans les beaux quartiers du XVIe déserts. C’était en plein mois d’août. Il faisait chaud, lourd ; le vent du sud, qui desséchait les lèvres, soulevait des tourbillons de poussière dans les rues.

Nous nous sommes installés en terrasse, seuls. Xavier a commandé de la bière glacée.

Je connaissais la règle, je n’ai posé aucune question sur les amis de Xavier. Etaient-ce même des amis ? Peut-être seulement des commanditaires qui paieraient mon maître en échange de ma prestation.

Ma ligne de conduite était simple : tout accepter, tout exécuter, me montrer agréable, satisfaire les moindres désirs. L’angoisse de l’inconnu me serrait la gorge, mais me faisait mouiller.

A midi pile, Xavier a réglé l’addition. Il m’a fait signe de me lever. La porte d’entrée de l’immeuble où j’étais attendue se trouvait à quelques mètres. Xavier a tapé le code.

Nous avons pénétré dans le hall silencieux ; Xavier n’a pas allumé la lumière. Devant la porte de l’ascenseur, il m’a ordonné de me déshabiller. Je n’avais pas peur qu’un locataire survienne, puisque j’étais sous la protection de mon maître.

Je me tenais nue dans la pénombre, juchée sur de hauts talons, mes vêtements pliés sur le bras. De l’empiècement de ma culotte retournée, où j’avais mouillé, lâché des gouttes de pisse, montaient des odeurs de crevette et d’ammoniaque.

— Tu es très bien comme ça. Ça va leur plaire. C’est au sixième, à gauche au fond du couloir. Tu ne peux pas te tromper.

Il a appelé l’ascenseur, m’a poussée à l’intérieur, a rabattu la porte sans un mot d’adieu, sans un geste d’encouragement.

L’émotion me donnait envie de pisser. D’un doigt tremblant, j’ai appuyé sur le bouton. Il faisait frais dans la cage capitonnée, j’avais la chair de poule. J’avais honte d’aller nue à la rencontre d’étrangers, mais ce n’était pas ma première fois ; je commençais à aimer l’effet de ce genre de stress sur mon désir.

L’ascenseur a stoppé ; je me suis retrouvée sur un palier obscur. Je me suis abstenue d’allumer dans le couloir. La porte du fond à gauche était semblable à toutes les autres. Ça m’inquiétait : il ne fallait surtout pas que je me trompe d’adresse. J’ai sonné.

Une voix d’homme jeune, à l’accent rocailleux, m’a répondu :

— Qui c’est ?

On m’examinait par le judas. D’une voix de petite fille terrorisée, que l’envie de pisser faisait trembler, j’ai répondu :

— Je suis Hélène... celle que vous attendez...

On déverrouillait la porte avec des gestes brusques. J’ai rectifié la position pour faire honneur à Xavier. Mes vêtements rangés sur le bras, la culotte déployée sur le dessus, les reins cambrés et les seins en avant, mais la tête baissée en signe de soumission.

Je me suis retrouvée face à un grand maigre d’une trentaine d’années, à forte moustache noire et lunettes de soleil opaques, en costume clair de bonne coupe, mais défraîchi, la cravate desserrée, les joues bleuies de barbe. Il avait l’air sidéré de rencontrer une femme nue sur son seuil.

Scrutant mes seins, mes poils de chatte, il a émis une série de rires nerveux. Il n’a pas tardé à reprendre son sérieux ; la main glissée sous l’aisselle, il m’a, d’un ton méfiant, demandé ce que je voulais.

M’étais-je trompée d’appartement ? C’était peu probable. J’étais pressée d’entrer. Le bout de mes seins frôlait la veste de l’homme. A tout instant, un locataire pouvait survenir, me découvrir en petite tenue.

Sous l’effet d’une anxiété grandissante, ma respiration s’oppressait. Mes joues chauffaient, mes gros seins montaient et descendaient ; l’homme les lorgnait de près, avec intérêt. Je ne voyais pas son regard derrière ses verres opaques, mais ses lèvres s’étiraient en un mince sourire.

Je m’apprêtais à me lancer dans des explications embrouillées, quand un type d’âge mûr, en chemise ouverte sur une poitrine poilue, est venu aux nouvelles. M’apercevant, il a commencé par froncer les sourcils ; tout de suite après, il a éclaté de rire comme s’il comprenait la raison de ma visite.

— Fais-la entrer, Mehmet ! Je sais ce que c’est.

J’ai alors prononcé la phrase rituelle, que Xavier m’avait enseignée :

— Hélène... au service de ces messieurs.

Le moustachu m’a tirée à l’intérieur en me saisissant par les seins. Il me serrait trop fort dans ses larges mains poilues ; j’ai gémi de douleur. Mon envie de pisser redoublait.

L’homme à la chemise ouverte a refermé les verrous de la porte dans mon dos. Les deux types s’empressaient autour de moi. Ils me tripotaient les nichons, le cul, les hanches, la brosse platinée de ma chatte.

L’homme d’âge mûr, que le moustachu appelait Manuel, s’est écrié :

— C’est de la bombe, cette pute ! Elle tombe bien, on allait justement faire une pause.

Me tirant par le bout des seins, me poussant par les fesses, ils m’ont conduite dans un salon aux rideaux fermés. Une suspension éclairait un tapis vert couvert de cartes et de billets de banque.

Assis autour de la table de jeu, trois hommes entre deux âges, en costume froissé, pas rasés, me regardaient venir vers eux. J’ai compris qu’ils disputaient un marathon de poker, sans doute depuis la veille au soir, sans avoir dormi.

Le moustachu était un simple garde. Il ne participait pas à la partie, mais en assurait la protection armée. M’étais-je trompée d’étage ?

C’était bien probable. Comme il était tout à fait possible aussi que Xavier m’ait envoyée exprès, pour m’humilier, chez des gens d’un autre milieu que le sien.

Il m’avait bien menée, une fois, chez une maquerelle de la banlieue nord, qui recevait des travailleurs immigrés dans une baraque de chantier. J’avais reçu à la file les bites en capote d’une douzaine de gars du bâtiment.

Dans le doute, je me suis abstenue de protester ; d’autant que ma première préoccupation était de trouver un endroit où pisser. D’urgence.

L’homme qui trônait en bout de table, le plus âgé, était le chef ; les autres l’appelaient « boss ». Massif, cigare au bec, il tournait vers moi sa large face sanguine et des petits yeux noirs, injectés, qui ne cillaient pas. Il a indiqué sur la table un seau à champagne d’où émergeait le col doré d’un magnum débouché.

— Tu bois un coup avec nous ? Dom Pérignon.

J’ai secoué la tête. Le regard du type s’est durci. Il a murmuré d’une voix râpeuse :

— Pourquoi, c’est pas assez bon pour toi, peut-être ?

Affolée, cherchant mes mots en bégayant, j’ai réussi à lui faire comprendre que je mourais d’envie de pisser. Il est parti d’un gros rire. Du bout de son cigare, il m’a désigné le seau à champagne posé devant lui.

— Fais là-dedans.

Pas question de refuser. Après tout, j’étais venue satisfaire des hommes. Ceux-là ou d’autres, peu m’importait. J’étais excitée depuis le matin, j’avais envie de gémir sous des coups de queue.

Obligeant, ou intéressé, le garde, en me pelotant plus ou moins discrètement, m’a aidée à grimper sur une chaise vide, puis à accéder au plateau de la table.

Je me tenais debout au milieu d’hommes fatigués, en sueur, dont la braguette se gonflait. Le boss a émis un sifflement admiratif.

— Belle bête. Pour qui tu travailles ?

Ils étaient cinq à me reluquer, par-devant et par-derrière. Je sentais mon ventre s’amollir, mes seins, au contraire, durcir jusqu’à la douleur. Ce n’était pas un jeu, comme d’habitude, sous la coupe de pervers de salon.

Le garde, j’en avais eu la preuve d’entrée, portait un gros revolver ; les autres aussi peut-être. J’avais la sensation physique, plus excitante encore, d’être en danger.

J’ai répondu au boss que je ne travaillais pas, que je faisais ça par... plaisir. Il a haussé les sourcils et a lancé son gros rire.

— Décidément, tu me plais, toi. Tu n’es pas une pute ?

Manuel a pris la parole.

— Non, c’est une bourgeoise qui s’est gourée d’étage.

Le boss a repris son ton rogue pour me dire :

— Alors, la bourgeoise, qu’est-ce t’attends pour pisser ?

J’ai enjambé le seau à champagne.

— Tout de suite, monsieur.

Xavier m’avait appris à pisser dans le beau monde en « faisant la belle » : debout, les genoux mi-fléchis, les jambes ouvertes en losange, le buste droit pour bien faire ressortir les seins, les reins cambrés pour exhiber le cul, et deux doigts en fourchette sur la fente pour qu’on voie jaillir la pisse du petit trou.

En me voyant me mettre en position, les types ont sorti leur queue. Celle du boss bandait mal, mais c’était de loin la plus grosse.

Troublée, je ne parvenais pas à me vider, malgré l’envie terrible qui dilatait ma vessie. Accoudé sur le plateau de la table, le boss examinait à loisir les détails de ma chatte. Il avait l’air d’apprécier. Entre mes doigts, je sentais mon bouton très dur ; mon méat palpitait sans que rien n’en sorte. Le boss s’impatientait.

— Alors, c’est pour aujourd’hui ou pour demain ?

D’une voix blanche, je lui ai répondu que j’étais trop excitée pour y arriver. J’ai ajouté que, pour une fois, il valait mieux me laisser aller aux toilettes, seule.

— Pas question, bourgeoise, tu vas te vider devant moi.

Il a approché de ma chatte la braise rougeoyante de son cigare. Il dessinait des arcs de cercle dans l’air, à distance, entre mes cuisses et mes fesses.

Sous l’effet de la chaleur bienfaisante, et de la menace, mon méat, mon vagin, mon anus béaient. Et mon bouton devenait dur comme du bois. Quand le boss approchait trop près le bout rouge de son barreau de chaise, je reculais mon bassin. Quand il l’éloignait, j’en rapprochais mon sexe. J’avais l’impression de me faire baiser debout par-derrière.

Le type se prenait au jeu :

— Elle a été bien dressée, cette salope. Elle en veut plus que nos putes à la con.

Il s’amusait à faire tourner son cigare, de plus en plus vite, en cercles concentriques autour de mon bouton dressé. Il a ordonné d’une voix froide :

— Vas-y, lâche tout maintenant, sinon... je te brûle ton petit bout qui pointe !

J’avais trouvé un maître plus impitoyable que tous ceux que j’avais connus jusque-là. Ma mouille ruisselait sur mes doigts en compas entre mes petites lèvres.

Un nœud s’est défait dans mon ventre ; un spasme m’a secouée, j’ai poussé un cri rauque. Submergée par l’orgasme, je laissais, en même temps, ma pisse gicler par à-coups dans le seau plein d’eau. Le bruit remplissait l’espace de la pièce ; l’eau, en surface, jaunissait en moussant.

Les autres types se branlaient en me tripotant qui les fesses, qui les nichons. Le boss, debout, passait son gland sous ma coulée chaude. Sa queue gonflait en s’allongeant. J’ai joui jusqu’à ce que ma vessie soit vide.

Je ne pouvais plus faire un geste ; la jouissance, l’émotion avaient été trop fortes. Le garde m’a aidée à descendre de mon perchoir. Il en a profité pour m’enfoncer les doigts dans le cul. Je n’avais pas tout à fait fini de jouir, j’ai émis un râle.

Le boss a murmuré :

— C’est un numéro, celle-là, elle n’en a jamais assez.

Je me suis retrouvée à quatre pattes sur la moquette. Le boss s’est approché de moi, la queue raide, lourde, le gland ruisselant de ma pisse. Me prenant aux cheveux, il m’a fait relever la tête.

— Suce ! Jusqu’aux couilles. Nettoie tes saletés.

Le gland pisseux me remplissait la bouche. Je tétais comme une maniaque, en émettant de forts bruits de succion. Je pelotais les couilles par-dessous, avec respect mais avec avidité, comme Xavier me l’avait appris. Et je branlais la bite d’une main légère, mais ultrarapide.

Le boss, les yeux mi-clos, geignait en se berçant d’avant en arrière. Je sentais que je lui faisais vraiment du bien. De temps à autre, je titillais son petit orifice de la pointe de ma langue, j’agaçais son cordon de prépuce en douceur avec les dents.

Une claque retentissante sur les nichons m’a fait hurler de surprise et de douleur.

Le boss était furieux.

— Ça va pas, non ? Je t’ai pas dit de me faire gicler !

Se radoucissant, il m’a tapoté la joue. Son visage était plus inquiétant encore quand il souriait. L’idée qu’il avait des meurtres sur la conscience m’a fait mouiller davantage. Sa chemise s’était ouverte sur son poitrail.

Il était poilu comme un ours. Il s’est tourné vers les autres ; du doigt, il désignait l’énorme tas de billets de banque à sa place à la table de jeu.

— Partagez-vous ça. Je m’occupe de Madame, à côté.

Les autres, surpris, se sont précipités sur l’argent. Le boss m’a entraînée dans une chambre qu’il a fermée à clef. Il bandait toujours comme un taureau.

Il m’a parlé d’une voix douce :

— Je te prends avec moi. Je t’emmène aujourd’hui. J’ai des affaires à Amsterdam. On y va en avion ce soir. Tu as juste le temps de faire tes bagages. N’emporte que le strict nécessaire.

Paniquée, je lui ai dit que je ne pouvais pas. J’avais des amis, un travail, des engagements...

En me fixant méchamment, il tirait son ceinturon.

— On ne dit pas non au boss. On dit oui, toujours...

J’étais terrorisée.

— Je vous jure que je ne peux pas. Demandez-moi n’importe quoi, mais pas ça.

Il m’a tendu son ceinturon ; je l’ai pris sans comprendre.

— Présente-le devant ma queue.

J’ai fait ce qu’il demandait. Il s’est légèrement reculé puis, les mains aux hanches, s’est mis à pisser sur le cuir de la ceinture. Il a récupéré la lanière dégouttante, l’a repliée et l’a fait claquer.

— Comme ça, ça fait vraiment mal. Retourne-toi.

Tout, plutôt que partir avec lui en laissant tout derrière moi ! Il a abattu la ceinture sur mon cul avec une violence incroyable. La brûlure m’a fait hurler.

J’avais été fouettée au cours de soirées spéciales, mais les hommes bien élevés, peu ou prou, retenaient leurs coups. Il est vrai aussi qu’ils n’avaient pas la force physique du boss.

— Voilà, ça t’apprendra...

Laissant retomber sa ceinture, le boss s’est tourné vers la porte de la chambre. Soulagée, j’ai desserré mes fesses, détendu mes muscles.

D’un geste du poignet, l’homme a ramené à la vitesse de l’éclair le cuir trempé de pisse entre mes fesses. Le claquement sur mon anus a rebondi contre les murs de la pièce. Je me tordais de douleur au sol. Jamais, je n’avais eu aussi mal.

L’idée que j’étais une pute punie par son mac m’a donné une impérieuse envie de jouir. L’air suppliant, rampant par terre, j’ai tendu la main vers la bite relevée comme un portemanteau.

Le boss m’a cinglé les doigts.

— Pas touche ! C’est pas pour les bourgeoises, ça, c’est pour les vraies frangines.

Il m’a fouetté le bout des nichons d’un coup plus brutal encore que les précédents. Mes aréoles gonflaient comme des fruits rouges, mes mamelons violacés se boursouflaient. Les larmes m’aveuglaient, je ne cherchais plus à me couvrir.

Le coup suivant, je ne l’ai pas vu venir. Mais je l’ai senti. En plein sur la chatte ! Tout du long. Je hoquetais, en larmes, écrasée de douleur. La brûlure, du clitoris au périnée, était atroce.

J’avais uriné un quart d’heure auparavant ; pourtant, j’ai émis plusieurs giclées bien chaudes qui m’ont donné une sensation d’ébouillantage sur toute la chatte. J’ai hurlé.

D’un coup de pied au cul, le boss m’a retournée sur la moquette. Il m’a soulevée d’une main pour me placer en levrette. Il s’était déjà agenouillé dans mon dos.

Cerclant mon large cul avec sa ceinture, il me faisait aller et venir à sa guise, comme une jument. Sa queue se frayait un chemin dans ma chatte. Quand son gland énorme a écarté de force mes petites lèvres tuméfiées, j’ai crié de douleur ; l’instant d’après, il était enfilé en moi jusqu’aux couilles. La sensation de volupté était telle que je haletais sous l’orgasme.

— Alors, tu la sens ?

J’ai chuchoté d’une voix enrouée :

— Oui, Maître !

Il me défonçait à grands coups. Je n’avais jamais été aussi ouverte, aussi débordante de jus, je jouissais sans arrêt. Il a demandé :

— Tu viens avec moi ?

J’ai réussi à articuler :

— Oui, Maître !

Il éjaculait en grognant, et je jouissais avec lui.

Nous avons passé une semaine ensemble à Amsterdam. Après quoi, il s’est intéressé à une autre fille ; j’ai dû rentrer en train dare-dare. »

*  *  *

Après avoir rédigé son cas, j’ai rappelé Hélène. Elle m’a appris qu’elle n’avait plus revu son gangster. Ni son maître Xavier non plus. Les fantaisies de domination soft de celui-ci ne lui suffisaient plus.

Dans les endroits louches où elle traîne à présent, elle s’efforce de repérer, au sein des groupes, le costaud d’âge mûr qui commande aux autres, et qui, de préférence, porte un large ceinturon à la taille. Alors, elle sent monter en elle une irrésistible envie d’uriner. Et elle essaie d’attirer l’attention de l’homme en question...

4

Daphné, la dominatrice des petits couples d’amoureux

Elles étaient trois femmes, âgées de trente-cinq à quarante ans, les unes mariées, l’autre non. Elles occupaient des postes de direction dans une multinationale, dont le siège se trouvait à la Défense.

La meneuse, Daphné, la plus âgée, une brune plantureuse, qui parlait toujours trop fort, portait de stricts tailleurs sombres de bonne griffe. Ses complices, Ariane et Sabine, suivaient le mouvement en profitant des opportunités que leur procurait la dominatrice en chef.

A présent, elles sont séparées. Sabine, la plus jeune, regrette le bon vieux temps, qui ne date que de quelques années. Contactée en mon nom par Maîtresse Brigitte, elle m’a adressé un texte tapé sur ordinateur, que j’ai retranscrit et adapté en lui conservant son accent original.

Daphné menait son service à la baguette. On entendait voler les mouches dans ses bureaux. Elle cherchait la petite bête pour humilier ses subordonnés, surtout les hommes ; ça l’amusait. Davantage, même, ça la faisait jouir.

Quand elle avait réussi à mettre un type à ses genoux, elle fonçait se masturber aux toilettes. Le soir, elle sodomisait son mari avec un gode ; lui ne demandait que ça, mais elle, ça ne lui suffisait plus.

Quand elle a vu que ses collègues chefs de service, Ariane et Sabine, se conduisaient comme des salopes avec leur personnel, qu’elles ne se cachaient pas de draguer ceux qui leur plaisaient, et qui se soumettaient à leurs caprices, elle a proposé d’organiser des petites fêtes à trois avec des esclaves recrutés dans la boîte.

Le domicile d’Ariane, célibataire sans enfants, situé à l’ouest de Paris, fournirait un cadre adéquat aux séances.

Daphné était déjà sur un coup quand les trois femmes ont lié connaissance et sont devenues complices. Elle avait l’intention d’attirer dans ses filets Ali, le plus jeune coursier de son service, encore un adolescent. Mais le garçon, un long brun tout bouclé, résistait à ses avances, pour la bonne raison qu’il était amoureux de Sylvie, une petite standardiste de son âge, du genre charnu aux bons endroits.

En fait, sa chef de service, avec son physique imposant et sa grosse voix, lui faisait peur.

Daphné avait le jeune couple à l’œil. Elle le faisait surveiller par un vieil employé à sa solde, à qui elle montrait ses énormes nichons de temps à autre pour le récompenser de ses mouchardages.

A Ali aussi, elle avait fait des effets de seins et de cuisses dans son bureau, sans qu’il se laisse appâter. Elle n’était pas prête à lui pardonner l’offense, d’autant qu’elle avait des doutes sur ses charmes féminins, en particulier sur ses nichons qui avaient tendance à s’affaisser.

Un beau jour, l’espion a téléphoné à Daphné d’un bureau du rez-de-chaussée. Ali et Sylvie venaient de s’enfermer ensemble dans les toilettes des dames derrière le standard du hall d’accueil.

Aussitôt, Daphné a alerté Ariane et Sabine. Elle désirait coincer les amoureux au nid. Laissant ses dossiers en plan, Sabine a filé prendre l’ascenseur.

Daphné montait déjà la garde devant les toilettes des dames du rez-de-chaussée ; dans sa main, elle serrait un passe. Dès qu’Ariane les a eu rejointes, les trois responsables ont pénétré sur la pointe des pieds dans les toilettes. Une seule porte était fermée ; elles ont tendu l’oreille.

On entendait le souffle rapide du garçon et les soupirs de la fille. Ils baisaient, il n’y avait aucun doute. L’oreille collée à la porte, elles les ont même entendus dire tout bas :

— Tu la sens, ma chérie ?

— Oh oui, mon amour... continue, tu vas me faire venir...

Daphné était pâle comme un linge ; ses traits se creusaient. Sabine se retenait de pouffer. Les deux jeunes ne faisaient rien de mal ; Sabine faisait comme eux chaque fois qu’elle en avait l’occasion.

Seulement, Daphné avait un affront personnel à laver, ce qui changeait tout. Avec précaution, elle a enfoncé le passe dans la petite serrure carrée, et a ouvert la porte presque sans bruit.

La standardiste, jupe relevée, culotte baissée, se tenait courbée sur le siège des toilettes qu’elle étreignait à deux mains.

Ali, debout derrière elle, pantalon aux chevilles, la prenait en levrette. De trois quarts dos, occupés à se payer du bon temps en se chuchotant des cochonneries, ils ne les avaient pas entendues entrer.

La longue bite brune coulissait à son aise dans la chatte écarquillée, bordée de minces chairs rose bonbon. On entendait distinctement des frottements mouillés. Haletant à l’unisson, ils étaient au bord de l’orgasme.

— Ah, chérie... comme ça rentre dans ta chatte...

— Oui, mon amour, encore... vas-y à fond !

Daphné avait changé de couleur. Elle était écarlate ; ses joues suaient. Elle ne supportait pas de voir la fille jouir à sa place. Sa punition serait terrible. Elle a crié :

— Stop ! Pris sur le fait, monsieur-dame !

Les amoureux sont restés figés. Ils se sont séparés vite fait, en tâchant de se rajuster. La petite blonde, les yeux cernés, pleurait à chaudes larmes. Ses longs poils blonds, qu’elle n’avait pas eu les moyens de faire tailler chez l’esthéticienne, étaient tout poissés de jus ; on apercevait la tête de son minuscule clito rouge d’irritation. Ses nichons (que Sabine aurait aimé examiner de près) soulevaient son T-shirt comme après une longue course. Ali, lui, débandait à toute allure.

Daphné jouissait bruyamment de son succès :

— Mise à pied immédiate... faute professionnelle grave... inscription au dossier, avec communication au fichier des employeurs... ça va vous coûter cher, les tourtereaux...

Ali suppliait sa chef d’épargner la standardiste, qui, à l’entendre, n’y était pour rien. Sans se gêner, Daphné a passé les mains sous le T-shirt de la fille. Elle lui a pris les nichons, les a soulevés, les a laissés retomber en lançant au coursier :

— Si, c’est de sa faute ! Elle n’arrête pas de t’aguicher avec ses obus.

Elle a pris à deux doigts la queue molle du garçon, qu’elle a secouée en ricanant.

— Je t’ai coupé tous tes effets, hein ? Elle fait moins la fière, maintenant, ta saucisse !

Elle a donné rendez-vous sur-le-champ aux deux fautifs dans son bureau pour signer le rapport à la direction. Elle est sortie des toilettes, très droite, en faisant claquer ses talons. Ariane et Sabine l’ont suivie dans l’ascenseur. Elle était en nage, et sa culotte à tordre, à ce qu’elle leur a confié.

— Ils m’ont excitée, ces petits salauds. Je vais les faire venir chez toi, Ariane. Samedi soir. Le plus tôt sera le mieux.

Ariane hochait la tête en gloussant. Les trois responsables dîneraient chez elle, les jeunes feraient le service. En sortant de l’ascenseur, Daphné a filé aux toilettes. Elle avait besoin de se branler sans tarder avec le vibro qu’elle transportait toujours dans son sac à main. Ensuite seulement, elle recevrait les coupables.

Le samedi suivant, à vingt heures, toutes trois se trouvaient en robe de soirée dans le salon d’Ariane, quand on a sonné. Ali et Sylvie étaient à l’heure.

Daphné avait enfermé son rapport dans le coffre de son bureau, contre la promesse que les coupables viendraient chez Ariane plusieurs samedis soir de suite.

Daphné a ouvert la porte aux jeunes tout penauds. Ils se tenaient par la main, l’air effrayé. Elle les a séparés d’emblée, sans qu’ils résistent, puis les a fait entrer.

Il n’y a pas eu un mot d’échangé. L’atmosphère pesante ne convenait pas à la dominatrice, qui avait envie de faire la fête pour s’exciter. Elle a menacé Ali et Sylvie de communiquer son rapport à la direction s’ils ne se montraient pas plus enjoués. Elle avait besoin d’« animateurs de soirée » sexy, pas de punis avec des têtes d’enterrement. D’un ton sans conviction, ils ont promis de faire leur possible.

Daphné, Ariane et Sabine ont pris place sur le grand canapé du salon, devant une table basse en verre, pour se faire servir l’apéritif. Elles étaient en jupe courte, sans culotte ni soutien-gorge. Daphné a claqué dans ses doigts en direction du jeune couple qui poussait le chariot des alcools.

— A poil, vous serez plus à l’aise pour le service !

Honteux, ils se sont déshabillés. Ce n’était pas brillant. La queue d’Ali pendait lamentablement. Les mamelons de Sylvie ne dépassaient pas des aréoles, on n’apercevait pas non plus son clitoris dans les poils.

Au moins, ils étaient jeunes et beaux. Même à froid, ils excitaient leurs hôtesses. Ali possédait un corps brun, nerveux ; ses muscles allongés, apparents, jouaient sous la peau. Au bout de sa longue bite, au repos sur les couilles lisses, la peau se retroussait sur un gland en forme d’œuf rose foncé.

En revanche tout était rose clair sur fond pâle chez Sylvie, une vraie blonde. La broussaille jaune paille, qui s’étalait sur sa chatte, voilait ses chairs intimes. Ses nichons, comme ceux des filles des magazines, s’avançaient en s’écartant sur le buste, sans faire de pli dessous. Sa taille mince, ses reins cambrés faisaient ressortir un cul de négresse blanche. Deux profondes fossettes en demi-lune soulignaient ses fesses rebondies.

Daphné (les deux autres étaient d’accord avec elle) voulait voir la queue d’Ali se lever sans tarder. Elle lui a fait signe d’approcher. Il est venu à elle en baissant la tête. Elle le tenait enfin, son petit coursier, depuis le temps qu’elle en avait envie !

Elle lui manipulait la bite, la branlant, se la passant sur les joues, la tétant en tripotant les couilles par-dessous. En vain, Ali était trop impressionné pour bander.

De temps à autre, il jetait un coup d’œil désolé en direction de sa petite copine. Elle aussi baissait la tête, ses cheveux blonds ruisselant sur ses nichons braqués sur Ariane et Sabine. Celles-ci lui ont fait signe d’approcher.

Pendant qu’Ariane lui caressait les cuisses et les fesses, Sabine plongeait son nez dans les poils. Ils étaient doux ; dessous, elle sentait ses petites lèvres tièdes, mais serrées, sans trace d’humidité. Elles allaient avoir du mal à faire la fête avec pareils empotés.

Pour aguicher Ali, Daphné a ôté son T-shirt devant lui. Ses nichons trop lourds, mais encore fermes, se sont affaissés sur son buste. Au centre de ses larges aréoles plissées d’excitation, ses mamelons épais comme le doigt pointaient. Soupesant ses seins à pleines mains, Daphné les offrait au jeune homme.

— Alors, elles te plaisent, mes doudounes ?

Ali faisait oui de la tête, mais son regard démentait ses paroles. Il était évident qu’il préférait ceux de sa copine. Les deux autres dominatrices aussi, d’ailleurs.

Sabine a invité Sylvie à s’agenouiller sur la moquette, puis a pris ses bouts de sein en bouche. Le standardiste n’avait pas encore l’habitude de se faire téter. Elle a murmuré à Sabine d’y aller doucement, ça lui faisait un peu mal. Daphné nue, la bite d’Ali prise en sandwich entre ses seins, s’agitait en faisant une branlette espagnole.

— Tu as vu mes nichons ? Ils sont plus gros que ceux de ta sainte-nitouche, hein ? Et, eux au moins, ils bandent pour toi. Regarde mes gros bouts, comme ils pointent vers toi !

Elle ouvrait les cuisses pour exhiber son sexe. Un court plumeau noir surmontait ses petites lèvres épaisses comme des crevettes, au sommet desquelles dépassait le bouton en forme de fraise. Levant ses jambes pliées, elle s’efforçait de lui montrer son anus charnu, qui s’entrouvrait.

— Je ne te l’ai jamais dit, mais j’ai envie que tu m’encules... Ça ne te fait pas bander ?

Il faisait oui de la tête, mais il fallait se rendre à l’évidence : rien ne marchait comme prévu. La nudité étalée de la dominatrice, cuisses trop larges, fesses trop lourdes, chatte trop avide, faisait peur au garçon. On aurait dit qu’il craignait de se faire dévorer par une ogresse.

Alors, Daphné, prête à tout pour parvenir à ses fins, a fait asseoir les jeunes côte à côte sur la moquette, à ses pieds. Elle leur a servi de grands verres de whisky pleins de glaçons, leur a même allumé des cigarettes. Puis elle leur a demandé de se toucher l’un l’autre, comme s’ils étaient seuls.

Les invités n’avaient pas l’habitude de l’alcool. Leurs joues prenaient des couleurs ; ils gloussaient sans raison. Quand ils se sont embrassés sur la bouche, la bite du garçon s’est enfin dressée. Les tétons de la fille commençaient à sortir, et on apercevait son minuscule bouton entre ses cuisses écartées, dans les poils qui s’humectaient.

Daphné a poussé le jeu plus loin. Elle a fait prendre à la fille la position dans laquelle elle avait été surprise aux toilettes, les mains en appui sur la table basse, le cul en l’air. Elle guidait la bite du garçon tout surpris vers la chatte mouillée de sa copine.

Après quelques va-et-vient, elle les a interrompus : ils n’étaient pas là pour boire du Chivas, fumer des Camel et prendre du bon temps ensemble. C’était la fête des chefs de service, pas celle des employés.

Daphné s’est placée près de Sylvie, dans la même position, mains en appui, fesses relevées. Sa grosse chatte à demi épilée bâillait deux fois plus que celle de la fille ; une mouille épaisse ruisselait le long des énormes cuisses écartées.

Daphné a ordonné au garçon de venir la pénétrer sur-le-champ. Il n’a pas paru entendre. Avant qu’il leur fasse le coup de débander, Ariane et Sabine sont intervenues. Cette dernière a sorti la bite de la « tirelire » de la standardiste, pour l’enfourner dans la vulve bestiale de la chef de service. Poussé aux fesses par Sabine, Ali s’est enfoncé jusqu’aux couilles.

Un spasme de volupté a parcouru le corps de Daphné, qui a émis un long gémissement. Enfin elle obtenait ce qu’elle cherchait depuis des mois. Tout surpris, Ali a murmuré :

— C’est chaud... dedans... tout mouillé...

Daphné donnait des coups de cul en arrière pour s’empaler. Elle creusait le ventre en chuchotant d’une voix rauque :

— Tu sens comme je te pompe... vas-y, défonce-moi la chatte !

La jouissance du garçon ne faisait aucun doute. Il aventurait sa bite au plus profond, la ressortait ruisselante de jus, la renfonçait d’un violent coup de reins en provoquant un chuintement mouillé.

Il disait, comme pour lui-même :

— Elle est bonne... cette grosse salope...

Les hanches d’Ali, étroites, osseuses, frappaient comme des marteaux les fesses confortables de Daphné. En proie à l’orgasme, la chef pissait comme une vache sur le plateau de verre de la table basse.

Elle répétait après lui :

— Elle est bonne ! Elle est bonne dans ma chatte !

Elle a tenu à ce qu’Ali redise pour elle les paroles entendues aux toilettes. La tenant aux hanches, la saillant comme un âne sa femelle, il ne s’est pas fait prier :

— Tu la sens, ma chérie ?

Elle répondait comme Sylvie :

— Oh oui, mon amour... continue, tu vas me faire venir...

Il a redit :

— Ah, chérie... comme ça rentre dans ta chatte...

Jouissant une fois de plus, elle a lancé :

— Oui, mon amour, encore... vas-y à fond !

Elle a ajouté une réplique qui n’était pas dans le scénario :

— Viens jouir dans mon cul !

Comme le garçon, qui ne l’avait sans doute encore jamais fait, hésitait, Sabine est intervenue. La bite circoncise, raide comme une quille, a plongé dans l’anus béant. Daphné a accueilli la pénétration avec des râles.

— Il m’encule ! Encule, oui !

Introduit jusqu’aux couilles, Ali grognait :

— C’est brûlant... ça serre... putain, ça jute au fond, pire qu’une chatte !

Il se vidait les couilles. Sylvie n’existait plus pour lui. La pauvre était toute pâle et avait froid. Ariane et Sabine lui ont fait boire de l’alcool avant de s’occuper d’elle, avec leurs langues, leurs doigts, leurs godes et leurs vibros. Bientôt, elle non plus ne se souvenait plus qu’elle avait un amoureux.

Tous étaient si bien ensemble que les invités ont dormi avec les dominatrices sur place, mais séparément.

Les samedis qui ont suivi, les jeunes se sont montrés demandeurs. Plus besoin de les faire se frotter pour qu’ils bandent et mouillent pour leurs hôtesses.

Alors, Daphné a pu mettre en place son programme. Les chefs de service se faisaient servir à table par leurs esclaves qui, entre les plats, passaient sous la table pour leur rendre des services intimes, entre leurs cuisses sans culotte. Ils ne pensaient même plus à se peloter.

Daphné a fini par les marier. Elle les a gardés à son service pendant plusieurs années... avant de recruter, par le même moyen du chantage au bureau, un autre jeune couple plus frais, qu’elle a éduqué et qui « travaille » toujours chez elle, à demeure...

5

Liam, ou « je suis un cadeau »

Pour recueillir des récits de première main, j’ai passé des annonces sur Internet et dans la presse dite « de charme ». Un matin, j’ai reçu un coup de fil qui, tout de suite, m’a paru intéressant ; j’ai branché mon magnéto.

Liam, une Eurasienne de vingt-trois ans, se proposait de m’apporter son témoignage. Au ton de sa voix, je sentais qu’elle était fière de ce qu’elle avait osé faire. Avec son drôle d’accent enfantin, aux inflexions sensuelles, elle s’est lancée...

*  *  *

« Je suis très maso, très soumise, mais en même temps j’ai toutes les audaces quand j’ai décidé de satisfaire un désir. En fait, j’ai un tempérament de fille délurée. L’histoire que je vais vous raconter le prouve. »

Je lui ai demandé de bien vouloir se décrire, pour que mon lecteur et moi puissions nous la représenter en action avec le maximum de précision.

« Je suis chinoise par mon père, parisienne par ma mère. Je suis plutôt petite, avec le teint pâle et de très longs cheveux noirs qui m’arrivent aux fesses. Comme toutes les Asiatiques, j’ai des seins et des fesses plutôt menus, mais qui remplissent bien la main. Mes yeux très fendus sont noirs, avec de longs cils recourbés que j’entretiens avec soin.

Je n’ose pas vous parler de mes poils maintenant... je le ferais plus tard, en racontant, dans le feu de l’action. »

Elle a eu un petit rire cristallin, qu’elle avait du mal à maîtriser. Enfin, elle m’a décrit le fantasme qu’elle a osé réaliser.

« J’avais envie d’être envoyée en cadeau chez un homme très important pour moi. Comme un colis. C’était la façon de m’offrir que me paraissait la meilleure, la plus juste, c’est-à-dire la plus efficace, compte tenu de ce que j’étais, et aussi du profil du destinataire.

L’homme, un Chinois séduisant, mais aux idées archaïques, était mon patron. Ça a marché ; il est toujours mon patron, mais en plus, il est devenu mon Maître. Le jeu lui a tellement plu (et à moi aussi) que nous y rejouons, quand l’envie nous prend. Je lui refais le coup du cadeau ! »

Je l’ai invitée à poursuivre en l’informant que mon magnéto tournait. Etre interviewée de cette façon, à distance, sur sa vie intime, lui plaisait. Elle s’est lancée :

« J’avais ce fantasme, donc, d’être livrée à domicile comme un cadeau venu de nulle part. J’espérais qu’en procédant de cette façon, je forcerais le passage à coup sûr.

Il est difficile pour un homme, à qui on expédie une femme jeune, nue, désirable, et réduite à l’impuissance, de la mettre à la porte sans commentaire. Mais je ne croyais pas possible de mettre mon fantasme en œuvre.

Les rares amies à qui j’en avais parlé me disaient que c’était trop compliqué, et surtout trop risqué. N’importe quoi pouvait arriver. N’importe qui pouvait se servir de nous, nous rapter ! Mais moi, le danger – sexuel – me fait mouiller.

A ce moment, par hasard, je suis tombée sur une photo dans une revue spécialisée. Une belle femme nue, épilée, ligotée par des sangles, se tenait en position de fœtus renversée sur le dos.

Elle avait les cuisses ramenées sur les seins, qui restaient cependant bien apparents, et les bras le long du corps. Ses mains atteignaient ses fesses, et là, ses doigts en éventail entrouvraient ses orifices. L’invitation irrésistible !

Il y avait même une poignée de cuir pour qu’on puisse la transporter comme une valise, l’emmener en voyage, s’en servir à tout moment...

Malgré les larges courroies de cuir qui la maintenaient en position, on voyait absolument tout, jusqu’à l’intérieur de son vagin et de son anus qu’une excitation visible humidifiait. D’ailleurs, les mamelons pointaient.

Mais c’est surtout le regard du modèle qui m’a frappée. La fille fixait l’objectif. Elle avait l’air heureuse d’être dans sa position. Elle avait l’air sûre de plaire à son Maître. Ou à n’importe quel Maître.

J’avais déjà un avantage, c’est que je suis très souple, comme souvent les Chinoises. De plus, j’avais fait de la gym et même du cirque, avant d’être engagée comme traductrice par la société d’import-export de mon patron, M. Chang, celui que je désirais séduire.

Nous étions lointains cousins, il me connaissait déjà avant de m’embaucher. Il me faisait des sourires au travail, me disait des amabilités, mais n’avait jamais le temps d’aller plus loin. Je sentais que je lui plaisais, mais que sa timidité faisait obstacle. Il se réfugiait derrière son travail, ses responsabilités écrasantes, etc. Mais à trente-cinq ans, il était toujours célibataire.

Je savais que j’aurais mes chances avec lui si je parvenais à forcer sa porte. Ce n’était pas chose aisée. Il vivait dans un immeuble de luxe à China-town, dans le XIIIe, avec digicodes, caméras de sécurité, etc.

J’avais son adresse, et aussi son téléphone, mais il ne prenait jamais les communications en direct par peur du harcèlement. Je lui laissais des petits messages d’une voix très sensuelle, sans rien demander de précis.

Juste pour me rappeler à son bon souvenir, avant d’atterrir empaquetée nue sur son seuil.

Mais ça, c’était le plus difficile à organiser. J’ai fini par trouver un moyen – à demi légal.

Il se trouve qu’au cours d’une soirée en boîte, dans mon quartier, le XIIIe, j’ai rencontré une bande de postiers antillais, des grands costauds toujours prêts à faire la fête et à monter des canulars.

Sentant le parti que je pourrais en tirer, j’ai accepté de baiser avec l’un d’entre eux, Alex, un facteur. Son sexe était si énorme qu’il me pénétrait avec précaution et utilisant de la vaseline. Il me traitait comme une poupée fragile.

D’ailleurs, il ne s’allongeait pas sur moi, il me plaçait à califourchon sur lui. Je jouissais beaucoup en m’empalant, mais j’avais peur qu’il m’élargisse, et que mon patron, M. Chang, s’en aperçoive, si jamais j’arrivais à mes fins avec lui.

Même avec de la vaseline, Alex n’a jamais réussi à m’enculer. Mais j’aimais bien le sucer, j’avais l’impression d’avoir une tétine en bouche.

Bientôt, j’ai pu parler librement de mon histoire de cadeau à Alex. Il a trouvé mon idée très drôle et a accepté de me livrer à domicile, en uniforme, entre deux tournées.

Nous avons choisi un samedi matin, vers dix heures. Je savais qu’à ce moment-là, M. Chang traînait chez lui, seul, en pantoufles.

A neuf heures et demie, Alex a klaxonné au bas de mon immeuble. J’ai reconnu la Kangoo jaune de La Poste. Je suis descendue vêtue d’un jean, d’un T-shirt et d’une paire de tennis, avec dans un sac plastique, le système de courroies que j’avais commandé par VPC.

Je me suis déshabillée à l’arrière de la camionnette, à l’abri des regards, mais pas de celui de mon postier en uniforme. La veille, je m’étais rendue chez mon esthéticienne pour faire tailler mon buisson de poils en minuscule éventail noir. Mon clitoris, mes grandes et mes petites lèvres étaient à l’air.

Excité, Alex aurait bien voulu me baiser à même le sol. J’ai eu du mal à lui faire entendre raison.

— Rien qu’un petit coup vite fait...

— Non, je t’assure, c’est pas le jour. Une autre fois.

Mais quand j’ai été nue en position fœtale sur une couverture étalée, mes doigts manucurés élargissant mes ouvertures entre mes cuisses et mes fesses, il a sorti sa grosse queue bien bandée.

Là, en vitesse, j’ai dû le sucer en le branlant pour le faire gicler sur la couverture, sinon on n’y serait jamais arrivés.

Soulagé, Alex a placé avec soin, le long de mon buste, de mon ventre, de mon dos, les courroies de cuir noir cloutées d’or. Il a refermé les boucles, a serré, pas trop pour ne pas m’étouffer, mais assez pour que j’aie vraiment l’air d’une poupée-valise à emporter partout.

L’émotion, l’excitation me coupaient le souffle. Je mouillais sur mes doigts ; mes mamelons dressés me faisaient un peu mal. Saisissant la large poignée rembourrée, Alex m’a soulevée. Sous mon poids, les courroies neuves ont grincé ; mes orifices se sont ouverts davantage.

Le postier m’a déposée dans un vaste panier d’osier en forme de rectangle, garni d’un couvercle maintenu par une mince baguette. Pour faire plus vrai, une étiquette (vierge) de la Poste était fixée à la poignée.

Alex avait aussi emporté un carnet à souches bidon et un bic pour faire signer le « destinataire ».

M. Chang habitait à cinq minutes. Alex roulait lentement dans les rues vides pour éviter que je sois trop secouée. Il y a tout de même eu un virage à épingle à cheveux ; mon panier a glissé contre la paroi du fourgon. Le choc m’a causé un bleu à la hanche.

Alex stoppait déjà au bas de l’immeuble de M. Chang. J’avais du mal à respirer et terriblement envie de pisser. Pourtant, prenant mes précautions, j’avais uriné juste avant le départ.

Alex a ouvert la porte arrière, a soulevé mon panier avec aisance. Il jouait au postier affairé. Parlant bas, il m’a demandé si ça allait. Je l’ai rassuré, mais je n’en menais pas large.

Comment réagirait mon patron ? N’allais-je pas tout perdre, à commencer par sa considération ? Chez nous, les Chinois, on ne se remet pas de perdre la face.

Grâce à son code de facteur, Alex a passé aisément la porte d’entrée de l’immeuble. Ensuite, il m’a déposée avec précaution sur le sol de l’ascenseur. M. Chang habitait au dernier étage, le douzième. Le postier m’a dit qu’il était encore temps pour moi de renoncer à mon projet, qu’il trouvait amusant mais délirant.

J’ai répondu qu’il n’était pas question de renoncer si près du but. Surtout, ma posture obscène, le risque que j’encourais, tout m’excitait et me poussait à aller au bout.

L’ascenseur s’est arrêté. Alex a soulevé le paquet. J’avais du mal à respirer. M. Chang serait-il chez lui, seul ? Me trouverait-il à son goût ? N’irais-je pas en prison ?

Alex sonnait à la porte. Après un temps de silence (mon patron devait regarder par l’œil-de-bœuf), la porte a été déverrouillée.

— Colis pour vous, veuillez signer là.

Mon patron n’a pas demandé d’explication. J’ai entendu le glissement de la pointe bic sur le papier. J’entrevoyais la scène à travers les tiges d’osier tressé tout près de mon visage.

Alex a empoché l’attestation, puis a repris :

— C’est assez lourd, je vous le dépose à l’intérieur ?

Mon patron s’est effacé.

— Je vous en prie...

Il fouillait dans la poche de sa robe de chambre à la recherche d’une pièce. Alex m’a posée au milieu du grand tapis du salon, en pleine lumière. Il a empoché un petit billet de banque, a touché sa casquette, a remercié et s’est esquivé.

Quand la porte s’est refermée au verrou, j’ai senti mon envie de pisser revenir en force.

M. Chang a tiré la baguette, a soulevé le couvercle. Je lui souriais avec chaleur, mes ongles tirant sur les bords de ma chatte et de mon anus. Il a poussé un cri, puis m’a reconnue. Il était tout pâle.

— Liam, que faites-vous là ?

J’ai battu des cils chargés de khôl en élargissant mon sourire.

— Ouvrez votre cadeau...

Entre les pans de sa robe de chambre ouverte, la braguette de son pyjama de soie se soulevait. J’ai repris de ma voix la plus sensuelle :

— Il y a une poignée.

Il n’était pas aussi costaud que mon Antillais, il a eu un peu de mal à m’extraire et à me déposer sur le tapis. J’étais là, offerte, béante, dans l’incapacité de me défendre. Un cadeau comme les hommes en rêvent, mais qui ne leur arrive pas par la poste tous les matins !

Je fixais mon patron dans les yeux en arrondissant la bouche, de façon que mes trois orifices l’invitent ensemble. Sur le visage de M. Shang, la pâleur avait laissé la place à l’écarlate. Nerveux, il agitait la tige de fermeture en osier contre sa jambe de pyjama.

Prenant une voix de velours, je l’ai encouragé à agir :

— Délivrez-moi... et faites de moi ce que vous voulez.

Je sentais mes odeurs de femme échauffée se mélanger au parfum haut de gamme dont je m’étais aspergée, surtout au niveau du petit éventail noir d’encre qui surmontait ma fente épilée.

D’une voix sourde, à peine audible, M. Chang m’a répliqué :

— Pas question.

Fixant le bleu que je m’étais fait à la hanche pendant le transport, il a sorti sa queue. Il bandait comme un âne. J’ai poussé un cri de frayeur quand il s’est jeté sur moi la queue à la main, la baguette levée.

— Petite salope, tu me cherches... tu m’as trouvé !

Allongé sur moi, son visage enfoui dans mes cheveux, me murmurant des insanités à l’oreille (« petite pute ! petite chienne ! »), il donnait de furieux coups de reins.

Entre mes doigts, je sentais son gland forcer tantôt mon vagin, tantôt mon anus. Je mouillais depuis un moment déjà. D’une violente poussée, il s’est introduit dans ma chatte jusqu’aux couilles.

Nous avons gémi ensemble. Moi, j’avais déjà un orgasme. Mon vagin se dilatait et se contractait sur sa queue en émettant des flots de mouille brûlante. Ce qui m’excitait le plus était qu’avec mes doigts placés comme ils l’étaient, je tripotais ses couilles pleines, me branlais le trou du cul avec.

J’ai murmuré :

— Chéri, enfin, toi...

D’un ton rogue, tout en me limant comme un animal, il a crié :

— Ta gueule, pouffiasse !

Il a abattu sa baguette sur mes seins, par le travers, enflammant mes mamelons ensemble. J’ai poussé un cri. Je me déchaînais dans mon carcan, agitant le bassin sur place pour le pomper plus à fond, bien le sentir jusqu’au fond.

Lui s’excitait sur les larges marques rouges des courroies sur ma peau. Il les léchait en grognant.

— Je t’en ferais d’autres... des violettes... tu vas voir !

Du bout des doigts, j’ai extrait sa bite de ma chatte, pour la présenter devant mon anus. Il s’y est enfoncé en râlant.

— Chienne, tu es serrée... tu mouilles du cul !

En mordillant mes mamelons gonflés par le coup de badine, il a éjaculé au fond de mon trou du cul. Ses couilles en train de se vider rebondissaient contre ma raie des fesses grande ouverte. J’ai accompagné ses jets en jouissant encore et en le remerciant.

Il avait l’air de mauvaise humeur en se retirant. Je pensais qu’il allait me délivrer ; il n’en a rien fait. Après avoir rangé sa queue molle dans sa braguette, il m’a tourné le dos.

— Tu n’es qu’une petite putain, tu vas rester comme ça.

Il est allé prendre sa douche, pendant que je contractais mon anus pour ne pas laisser échapper son sperme sur le tapis précieux.

Au bout d’un long moment, il est revenu lavé, rasé, changé et détendu. Il souriait d’un air froid.

— Tu m’as eu. Tu vas le payer.

Il m’a soulevée comme un vulgaire paquet et m’a transportée le long des couloirs de son immense appartement. Je me suis retrouvée dans une salle de bains de luxe. Il m’a déposée dans le carré de la douche.

J’ai demandé d’une voix enfantine, que je sais rendre perverse au possible :

— Puis-je uriner, Maître ?

Désarçonné, il ne savait quoi répondre. Ouvrant ma fente à deux doigts, j’ai lâché mes jets. En même temps, je poussais dans mon ventre comme pour chier. J’ai lâché un pet retentissant en me vidant de son sperme.

Sidéré, il répétait :

— Quelle salope... mais quelle salope ! Espèce de petite truie !

Sa voix sonnait faux. Je sentais qu’il avait apprécié ma prestation. Il s’est décidé à défaire les courroies qui m’emprisonnaient. J’ai pu détendre mes membres. Grâce à mon entraînement passé, je n’avais pas trop souffert.

Lui suivait du doigt les marques cramoisies sur ma peau. Il recommençait à bander. La pomme de douche à la main, il m’a lavée de la tête aux pieds. Et puis, reprenant ses façons d’homme civilisé, il m’a invitée à déjeuner dans son immense salle à manger.

Il souriait.

— C’est vrai, je suis un peu seul ici, dans ce décor trop grand. Mais j’ai des désirs sexuels si particuliers...

Je l’ai interrompu :

— Moi aussi, Maître, vous avez pu vous en rendre compte. »

*  *  *

Aux dernières nouvelles, Liam vit toujours chez son patron et protecteur. Se piquant au jeu, celui-ci a tenu à rejouer la scène du cadeau dans son intégralité – en invitant le postier antillais à recommencer sa livraison dans les mêmes conditions.

Mais, cette fois, Fred n’est pas reparti avec un pourboire. Il est resté dans le bel appartement. Encouragé par M. Chang, il a sorti sa queue. Et c’est ainsi que Liam a subi tout harnachée, soulevée par les deux hommes comme un paquet, une double pénétration qui lui a fait pousser les hauts cris.

Pour cette fois, le postier l’a prise par-devant et le patron par-derrière. M. Chang tient à refaire l’expérience en permutant. Liam s’attend à pousser des cris plus déchirants encore.

Qu’importe puisque l’appartement vient d’être insonorisé !

6

Eva, la grande bourgeoise esclave

Depuis quelque temps, entre mes enquêtes sur le SM qui paraissaient dans mon journal, la rédaction de mon manuscrit sur le même sujet, des piges de-ci de-là, j’avais beaucoup de travail, et guère de temps pour sortir m’amuser.

Le hasard a volé à mon secours. Maîtresse Brigitte, qui se tenait au courant de mes recherches, m’a adressé une femme à domicile. Une femme comme je n’en avais jamais fréquenté jusque-là : l’épouse d’un banquier, escortée par son mari en personne.

Prévenu de leur visite, un matin de bonne heure, je me suis hâté d’aller faire pisser Roxy, mon chien, un fox-terrier court sur pattes. J’étais au bord du trottoir, serrant ma laisse, quand une Rolls avec chauffeur en uniforme à faciès de boxeur s’est garée tout près.

Un couple étrange est descendu, la berline est repartie. L’homme, habillé cossu, devait avoir la soixantaine. Une élégante chevelure blanche ornait son crâne, et des décorations le revers de son veston.

Elle, longue, blonde platine avec des crans savants dans la chevelure, la trentaine, le genre Delphine Seyrig à son zénith, était carrément en robe du soir de mousseline claire et étole de fourrure, à neuf heures du matin. De plus, elle portait des bijoux, en platine aussi. Des lunettes de soleil profilées achevaient de lui donner des allures de star.

Je dois à la vérité de dire que je n’avais jamais eu affaire de près avec une femme de ce niveau. Les mannequins suédois qu’il m’arrivait de m’envoyer avaient un physique au-dessus de tout éloge, mais manquaient de classe et avaient la tête vide. Sorties de leur régime alimentaire et de leurs produits de beauté, elles n’avaient aucune conversation.

A la pensée que cette femme venait chez moi subir toutes sortes de mauvais traitements, je me suis souvenu que je n’avais pas fait l’amour depuis des jours, peut-être même des semaines. Je bandais dans mon jean. Je ne pensais pas à la fouetter ; c’est, avant toute chose, la baiser que je voulais.

Je me suis dépêché de regagner mon appartement au rez-de-chaussée de l’immeuble. J’ai laissé ma porte ouverte. Bientôt, j’ai entendu ma concierge parlementer avec le banquier. La gardienne, plutôt de mauvaise humeur d’habitude, parlait pour une fois d’un ton aimable.

Je suis sorti, me suis présenté. Le banquier a donné un pourboire à la concierge, laquelle avait l’air sidéré que je reçoive des gens aussi importants. Juchée sur des talons vertigineux, la femme dépassait son mari d’une tête, et me dépassait aussi.

Elle ne disait mot, on ne voyait pas ses yeux, mais ses lèvres fardées de rouge sombre esquissaient un sourire lointain. Son parfum, Poison, je pense, de Dior, me soûlait. Je bandais toujours plus dur.

Je les ai invités à entrer chez moi. Très à l’aise, le banquier a fait les présentations. Lui se nommait Edouard et son épouse Eva. J’avais honte du décor de mon living, mais puisqu’ils étaient venus s’encanailler...

Edouard a accepté un café ; sa femme a refusé d’un signe de tête impatient. A la voir aussi hautaine, comment croire qu’elle était maso ! Tournant sa petite cuillère dans sa tasse, le banquier a pris un fauteuil en me lançant :

— Allez-y, faites-en ce que vous voulez ; moi, je me contente de regarder.

Comme s’il était seul, avec la décontraction souveraine des gens du monde, il a ouvert sa braguette, sorti sa bite molle, qu’il a décalottée, secouée deux ou trois fois, avant de la disposer avec soin sur un kleenex étalé sur sa jambe de pantalon. Il sirotait son café à petites gorgées, en nous jetant un coup d’œil de temps en temps.

Mon chien est venu lui lécher les mains, il l’a caressé avec des gestes d’aristocrate. Attiré par les odeurs du gland, Roxy a cherché à lécher le petit bout rose. Edouard l’a repoussé en lui disant d’aller plutôt s’occuper de sa femme.

Mis au courant par Brigitte au téléphone, je savais, en gros, comment je procéderais. La femme devait être attachée au bout d’une laisse à une poignée de radiateur. Elle se tiendrait tantôt à quatre pattes, tantôt accroupie. Nue. Pas juste un petit moment, mais vingt-quatre heures d’affilée.

J’hésitais à déshabiller la visiteuse, qui me faisait l’effet d’une apparition dans mon studio en désordre, quand le mari m’a dit :

— Mettez-la à poil, voyons ; elle est là pour ça.

Debout, les bras le long du corps, la femme attendait passivement. J’ai commencé par ses lunettes de soleil. Elle avait des yeux clairs, à la fois distants et mélancoliques, dont l’expression m’a excité encore davantage. Elle les a refermés aussitôt, comme si la lumière du jour était trop vive pour elle.

J’avais envie de me hausser sur la pointe de mes tennis pour embrasser sa belle bouche sans chaleur, mais je me doutais qu’un tel geste n’était pas au programme. Le chien, d’habitude empressé auprès des visiteurs, et des visiteuses, n’osait trop s’approcher, impressionné.

Au demeurant, Eva n’avait pas prononcé une parole.

Sans réagir, elle m’a laissé la débarrasser de son étole d’hermine. Je n’arrivais pas à croire que j’avais le droit de la déshabiller. Deux doigts serrés sur la languette de sa fermeture Eclair, à la base du cou, j’ai adressé un regard au mari, qui a hoché la tête en me faisant un bon sourire.

— Allez-y, c’est une chienne, rien d’autre. Elle est pleine de pisse, en plus, cette vache...

Saisissant sa bite, il l’a secouée d’un geste mécanique, puis l’a reposée, avant de revenir à son café. Peut-être l’envie de pisser de la femme expliquait-elle son attitude réservée, ses mâchoires serrées. Elle souffrait sans doute le martyre.

Quel genre de récipient pouvais-je lui proposer pour qu’elle s’y soulage ? En fouillant dans ma cuisine, j’ai mis la main sur une bassine en plastique, d’un jaune un peu passé, que j’ai déposée à ses pieds. Son visage a paru s’animer. Elle considérait la bassine comme si elle n’en avait jamais vu.

Le mari, la queue à la main, m’a crié :

— Troussez-la, ce sera plus humiliant pour elle. Fille de basse-cour ! Putain de village à trois sous ! Pétasse !

Elle n’avait pas l’air d’entendre, mais les injures de son mari, débitées sur un ton d’évidence, la faisaient rougir, ce qui lui allait bien au teint. J’ai soulevé l’ourlet de sa robe à hauteur des hanches.

Dessous, elle portait une ceinture de chasteté de cuir noir à clous d’or, fermée par un lourd cadenas. Le banquier, un sourire exaspérant aux lèvres, agitait une petite clef.

— Oui, je l’ai fermée pendant le voyage, de peur qu’elle s’envoie en l’air avec le chauffeur. Le genre gorille ne lui fait pas peur. Au contraire.

Il commençait à me taper sur les nerfs. Je l’aurais volontiers jeté dehors. Je me suis contenté de lui prendre la clef des mains. J’ai ouvert le cadenas, défait les sangles ; la ceinture de chasteté s’est décollée de la peau moite.

L’instrument de torture avait été serré à bloc, des traces rouges ornaient la chair nacrée. Eva avait un bassin plutôt étroit, d’un dessin d’une grande élégance ; ses fesses en goutte d’huile se cambraient de part et d’autre d’une raie mince comme si elle avait été tracée au rasoir.

J’ai tendu le cou pour mater son sexe. Un carré blond presque ras surmontait sa fente très étirée sur le bas-ventre, bordée de grandes lèvres bien rebondies, très allongées, d’où dépassaient à peine des nymphes rose pâle, peu marquées, aux bords lisses.

Seule trace de trouble, le capuchon du clitoris était bien gonflé ; il aurait suffi d’un effleurement pour le faire sortir.

Après lui avoir roulé sa robe jusque sous les aisselles, j’ai pesé sur ses épaules pour qu’elle s’accroupisse. Elle a plié ses langues jambes en écartant les genoux.

Dans cette attitude bestiale, elle était plus bandante encore. Ses joues étaient cramoisies ; j’ai tiré la cuvette entre ses pieds, sous sa fente étirée qui s’entrouvrait. Il y a eu un échange de regards entre nous.

Elle levait vers moi des yeux soumis ; ç’a été plus fort que moi, j’ai crié :

— Toi, je vais te baiser !

— Bravo ! m’a dit le mari.

— Ta gueule ! lui ai-je répliqué.

— Voilà, c’est bien, ça commence à venir... a-t-il constaté d’un air réjoui.

Il a ajouté :

— Ordonnez-lui de faire... elle n’a pas le droit d’en prendre l’initiative.

J’ai hurlé à la femme du monde :

— Vas-y, pisse !

Un sourire errant sur ses lèvres, elle a renversé sa tête en arrière, les yeux mi-clos, en écartant davantage les genoux et abaissant le cul, comme si elle s’apprêtait à pondre, ou à chier. Elle a glissé sa main sur sa fente, qu’elle a fait bâiller à deux doigts en fourchette. Chacune de ses phalanges s’ornait d’une bague brillante. Son méat urinaire palpitait, affolé, entre les pierres précieuses.

Entre ses fesses grandes ouvertes, son anus gonflé montait et descendait. Elle haletait ; sa pisse a jailli avec force dans la cuvette en plastique, faisant un raffut terrible.

J’ai sorti ma queue de ma braguette. En me garnissant d’une capote, je me suis agenouillé derrière elle. Dans sa position accroupie, impossible de la pénétrer. D’une bourrade, je l’ai mise à quatre pattes, sans qu’elle proteste.

Dans sa nouvelle position, elle pissait par terre comme une bête. J’ai poussé la cuvette sous son jet. Sans attendre qu’elle ait fini de vider sa vessie, je l’ai prise en levrette. Elle était bien ouverte, j’ai pu m’enfoncer sans effort jusqu’aux couilles.

J’entendais son souffle rauque, de chienne après une longue course. Ça lui plaisait de se faire baiser en urinant : je sentais sa chatte se dilater et se contracter violemment autour de ma queue. Son urine sortait par giclées drues, mais bien séparées ; ça coulait sur mes couilles.

A cause de ses doigts ouvrant sa fente, elle ne reposait que sur trois pattes. Mes mains ont pris la place de la sienne sur sa vulve. Je lui écarquillais la chatte en grand losange, j’en profitais pour la branler. Son clitoris bien sorti était dur comme une perle de bois. Mon ventre collé à son dos, je la mordillais aux épaules, au cou, aux oreilles.

Je ne me connaissais plus ; elle piaillait de douleur, en poussant des râles de plaisir de plus en plus fréquents. Le mari se branlait en regardant et en me prodiguant des encouragements :

— Allez-y, secouez-la, cette vache en chaleur.

Je ne voulais pas jouir comme ça, dans la capote. Au moment d’éjaculer, je me suis retiré, ai contourné la femme à quatre pattes, pour présenter ma queue nue devant sa belle bouche. Elle a happé ma bite tout entière. Elle me tétait comme une meurt-de-soif en poussant des grognements.

Ses joues étaient marbrées de rouge, ses yeux flous, mais l’impeccable ordonnance de sa coiffure était demeurée intacte, et ses longues boucles d’oreilles de platine tintaient.

La prenant aux cheveux, comme une pute des bas quartiers, j’ai enfoncé mon gland à l’entrée de sa gorge. Mes poils s’écrasaient sous son nez, sur sa lèvre.

Elle pissait toujours par à-coups, faisant mousser sa pisse dans la bassine à moitié pleine.

J’ai tout lâché dans sa bouche en gueulant de plaisir. Docile, elle déglutissait à toute allure pour ne pas laisser perdre une goutte. Vidé, je me suis laissé retomber en arrière.

Le mari s’est levé de son fauteuil, la queue à la main. Accroupi dans le dos de sa femme, il se branlait entre les fesses.

— Tu jouis, espèce de truie ? A quatre pattes dans ta pisse, ça te plaît, hein ? C’est ça que tu aimes. Si nos amis te voyaient. Je vais leur envoyer des photos de toi ! En couleur !

Les traits altérés, les yeux envahis de larmes, elle faisait non de la tête. Quand il lui a enfoncé sa petite bite épaisse dans l’anus, elle a plié les bras comme si elle s’effondrait dans la bassine presque pleine.

Il éjaculait dans son cul en la fessant à deux mains, imprimant des marques rouges sur la peau soignée. Le bruit des claques retentissait dans toute la pièce. En se retirant, il lui a flanqué un coup de pied au cul pour qu’elle s’avance au-dessus de la bassine.

— Vide-toi, grosse cochonne !

Le visage enfoui dans ses mains retournées, posées sur le sol, le cul au plus haut, elle forçait dans son ventre. Son anus rouge d’irritation s’arrondissait en se retroussant comme l’embouchure d’un clairon.

Dans un pet grinçant, prolongé, elle a expulsé le paquet de sperme de son mari, projetant des gouttes loin en arrière sur le tapis. Hilare, Edouard m’a pris à témoin.

— Elle est sale, hein ? Elle n’a pas de limite. Elle ne se respecte pas malgré ses grands airs. C’est bien simple : elle boufferait de la merde en poussant des cris de jouissance.

En écoutant Edouard la mettre plus bas que terre, Eva se masturbait à quatre pattes. On aurait dit une maniaque nymphomane. Elle poussait des cris rauques ; tous ses bijoux, aux doigts, aux poignets, au cou, aux oreilles, sonnaient ensemble.

Dans le coin du living, une puanteur fauve dominait les effluves du parfum Dior. J’ai placé un collier de chien au cou de la soumise, j’ai fixé la laisse à la poignée du radiateur. Mon chien, enfin apprivoisé, se régalait en reniflant le beau cul souillé.

— Je reviendrai la délivrer ce soir, m’a dit le mari en se préparant à partir. En attendant, elle gardera la maison avec le chien.

J’avais à faire à l’extérieur, moi aussi. Je devais réaliser une importante interview, qui aurait sans doute aussi des allures de rituel. J’avais eu plusieurs longs échanges téléphoniques à ce sujet avec la commanditaire.

J’ai quitté mon appartement en remettant une clef à Edouard qui, après avoir délivré sa femme, glisserait le double dans ma boîte à lettres. Je savais que je retrouverai la soumise BCBG plus tard. Elle aimait rester attachée longtemps, et désirait que des inconnus viennent se servir d’elle, repartent les couilles purgées, que d’autres arrivent...

Une séance dans ce sens était prévue. J’avais prévenu des amis motards, des durs de banlieue. Ils se réjouissaient d’avance de l’aubaine. Ce n’est pas tous les jours qu’ils avaient le droit de tout faire à une authentique grande bourgeoise.

7

Mickline, la dominatrice de la zone

Mon rendez-vous était en banlieue nord-est, à la limite du 92 et du 93. Je m’y suis rendu en moto. En chemin, je me posais des questions.

Pourquoi Mickline, une commissaire de police, autrement dit une magistrate, avait-elle désiré me recevoir, moi, un journaliste, sur les lieux de son crime : sa maison, où elle séquestrait un jeune malfrat qu’elle tenait depuis des mois par le chantage ?

La réponse allait de soi : pour pimenter sa jouissance en s’exhibant et en étalant aux yeux d’un étranger l’étendue de ses pouvoirs. Au demeurant, le risque pour elle n’était pas bien grand : son témoignage paraîtrait, certes, mais si déformé, avec des noms de lieux et de personnes si transformés qu’elle ne risquait rien.

Au passage, elle aurait empoché un bénéfice de jouissance perverse supplémentaire. Pour plus de précaution encore, le magnéto dont je me servirais altérerait les voix. Il n’y aurait évidemment pas de photos.

De toute façon, mon intérêt bien compris n’était pas de piéger mes interlocuteurs, mais de ramener un récit – le plus hard possible – pour mes lecteurs.

Dans le quartier où j’avais rendez-vous, la topographie des lieux, en soi, déjà, était parlante. Un ensemble de coquets pavillons jouxtait une cité HLM en état de délabrement avancé. Abdou, le jeune voyou, originaire des grands immeubles où il avait fait les cent coups, « vivait » à présent dans un des pavillons.

Mais le cocon était une prison, moins dure sans doute que Fleury-Mérogis.

La commissaire m’a ouvert la porte, en tailleur bleu marine et chemisier blanc. Plutôt petite, costaud, les cheveux courts, âgée d’une cinquantaine d’années, elle possédait de petits yeux foncés et n’avait pas l’air commode.

D’ailleurs, une longue matraque de police en caoutchouc plein et une mince cravache de cheval pendaient de part et d’autre de son ceinturon large comme la main. Je me réjouissais de ne pas être tombé en son pouvoir comme le jeune malfrat.

Comptant sur moi pour publier le récit de ses turpitudes (ce qui la faisait saliver d’avance), elle s’efforçait de se montrer aimable, mais y réussissait fort mal.

Avec son physique et son look, je l’imaginais matonne dans une prison pour femmes. Sauf que Mickline était tout sauf homosexuelle. Elle aimait les hommes, beaux, jeunes, bien membrés, et utilisait ses fonctions pour les capturer au lasso.

Quand elle s’en était lassée, elle les remettait à la rue, comme on laisse tomber un briquet jetable dans un caniveau.

Abdou, un long métis à peau et yeux clairs, âgé de vingt ans, se tenait dans le séjour, nu. Debout, menotté au radiateur, il détournait les yeux en cachant son sexe avec ses mains.

Lui n’avait pas du tout envie qu’un intrus soit témoin de son humiliation. Pourtant, ce n’était pas un tendre : sa musculature, ses tatouages, ses cicatrices – reliquats de coups de couteau – m’impressionnaient.

J’ai branché le magnéto. Tirant sur une cigarette, descendant un whisky sec, Mickline a pris la parole devant le micro pour raconter brièvement sa rencontre avec son voyou.

Une nuit, bien renseignée, elle a surpris Abdou, seul, occupé à tenter un casse dans un entrepôt. Le menaçant de son arme de service, elle l’a ramené tout penaud au commissariat. Dans son bureau, en face à face, elle a recueilli sa déposition.

Le physique du jeune homme lui avait tapé dans l’œil ; elle l’a fait mettre nu. Quand il a dévoilé son membre d’âne, elle est restée saisie, puis lui a mis le marché en main : devenir son prisonnier à domicile, ou, le casier judiciaire du garçon étant chargé, être jeté en prison pour plusieurs années. Abdou n’avait guère eu le choix.

Mickline me souriait de ses lèvres charnues, qui s’humectaient. Pour l’instant, elle était très satisfaite des services d’Abdou. A l’entendre, son prisonnier n’avait pas lieu de se plaindre : il était logé, nourri, blanchi, abreuvé et chéri. Elle a même ajouté dans cet argot de flic qui est le même que celui des malfrats : « épongé ».

— En prison, à son âge, il en serait réduit à se faire sodomiser par les plus forts. Et à se branler le reste du temps. Ici, il a sa « petite femme »...

Ils dormaient ensemble dans le lit de la maîtresse de maison. Elle, nue en toute saison, le garçon, menotté aux poignets et aux chevilles, et arrimé aux montants du lit.

Elle s’est levée pour porter un scotch à son soumis. Le prisonnier a levé ses mains entravées pour porter le verre à sa bouche. La garde-chiourme, les yeux luisants, guettait ma réaction à l’apparition de la queue.

En effet, la tige au repos était longue, et les couilles lourdes. La femme les a prises en main, les a agitées dans ma direction. Le gland, décalotté à cause de la circoncision, se détachait, bien rose sur la peau très mate du grand manche.

— Qu’est-ce que vous dites de ça, hein ? Belle bête !

Sa vulgarité satisfaite me révulsait. Mais je devais reconnaître qu’elle avait le front d’assumer ses désirs, et même de s’en faire gloire. Elle, au moins, n’avait pas honte, et elle profitait de ma présence, et de celle du magnéto, pour en rajouter.

Saisissant par le cou le jeune homme qui la dépassait d’une tête, elle a collé sa bouche contre la sienne. Au garçon, qui avalait une gorgée de whisky, elle a ordonné de faire couler l’alcool dans sa gorge à elle. Il s’est résigné à obéir. Après avoir bu, elle l’a embrassé sur la bouche. En même temps, elle lui tripotait la queue et les couilles.

Elle murmurait :

— C’est à moi, ça... tout le paquet ! Dis au monsieur comment tu dois m’appeler dans l’intimité. Maîtresse, c’est pas assez pour moi. Comment tu dois dire ?

En évitant de croiser mon regard, le garçon a murmuré :

— Tigresse...

Mickline me fixait, un sourire radieux aux lèvres. J’ai alors remarqué ses mains larges, aux doigts épais, prolongés d’ongles taillés en biseau comme des griffes.

Depuis mon arrivée et l’exhibition du prisonnier, elle s’excitait. Il n’était pas exclu non plus que mon physique de jeune premier ait produit son effet sur cette femme mûre et sensuelle (pensée qui me faisait froid dans le dos).

Elle était rouge, ruisselante de sueur. Son mince chemisier blanc, qui devenait transparent, se plaquait sur ses énormes nichons en nage. Elle n’avait pas mis de soutien-gorge, je voyais apparaître ses aréoles sombres, larges comme des soucoupes. Ses épais mamelons pointaient à crever le tissu. Il y avait toutes les chances qu’elle ne paorte pas de culotte non plus.

Sans que j’aie rien demandé, elle m’a lancé :

— Elles te plaisent, mes doudounes, hein ? Abdou aussi les adore.

Je n’ai rien répondu, elle a poursuivi.

— Tu vas pouvoir te rincer l’œil.

S’adressant au garçon :

— A genoux, mon grand, c’est l’heure de ta tétée.

Abdou s’est agenouillé avec réticence. Il me lançait des petits coups d’œil. Ma présence l’inhibait ; Mickline s’en est rendu compte.

— D’habitude, tu es à ce que tu fais. C’est lui qui te gêne ? Ne t’occupe pas de lui, occupe-toi de moi ! De mes beaux nichons !

D’un geste large, elle a écarté les pans de son chemisier ; les seins ont jailli. Des mamelles de nourrice ! Bien pleines et bien fermes. Habitué aux petits seins des modèles pour magazine, je faisais une découverte. Je m’étonnais de me sentir troublé par des nichons aussi lourds. L’excitation éhontée de la femme y était pour quelque chose. Elle encourageait Abdou à genoux, tête levée, à la téter à pleine bouche.

J’entendais des bruits mouillés. Penchée sur le garçon, tantôt elle lui caressait la nuque, tantôt, refermant son large poing, elle lui tirait les cheveux pour qu’il la pompe plus fort. Elle pressait le sein à pleine main, en gémissant.

— Oui, comme ça, fais-moi du bien...

En se faisant sucer, elle se déshabillait, se débarrassant de sa veste, de sa chemise, de sa jupe. Elle a conservé son large ceinturon de cuir à la taille, d’où pendaient la longue matraque et la fine cravache.

C’était une femme musclée, large, sans excès de graisse. Une épaisse touffe noire ornait son bas-ventre. Les poils descendaient entre les cuisses avant de remonter en débordant du sillon fessier. Là encore, habitué aux petits culs des mannequins, dûment épilés et qui tenaient dans la main, je me sentais attiré par la large croupe bien cambrée, bestialement velue.

Elle faisait exprès de la tourner vers moi, en se penchant pour lui donner davantage de volume et me laisser entrevoir l’anus entrouvert dans la fourrure.

Elle a défait l’une des menottes du garçon, puis a refermé le bracelet autour de son propre poignet. Le voyou n’était plus maintenu au radiateur, mais ne songeait pas à en profiter. Au demeurant, sa geôlière donnait l’impression d’être physiquement plus forte que lui.

Elle le menaçait avec la matraque. La lui passant derrière la nuque, elle lui a plaqué le visage sur son épaisse touffe.

— Vas-y, occupe-toi de ma grosse moule. Fais-le bien, sinon...

Elle lui a donné un coup sur la tête, il s’est mis à lécher comme un chien dans le paquet de poils et de chairs roses. Elle m’a adressé un regard luisant, comme pour m’avertir qu’il allait se passer quelque chose d’inédit. En effet, elle a posé sa matraque à la verticale sur le sol, sous les fesses du jeune homme.

— Assieds-toi comme tu aimes, ça te fait bander.

Sans paraître souffrir, en habitué, Abdou s’empalait à petits coups – à sec – sur le bâton de police. Tenant fermement le garçon par les oreilles, Mickline guidait les coups de langue sur sa chatte. Les poils collants de salive et de mouille s’écartaient sur les petites lèvres épaisses comme le doigt. Le clitoris dépassait comme un fruit rouge.

Quand Abdou l’a pris en bouche, la femme a été secouée de tremblements.

— Oui, c’est bien... encule-toi... et broute-moi le bouton.

La cravache à la main, elle asticotait le dos du métis. Des claquements peu appuyés résonnaient ; j’avais l’impression qu’elle se chauffait. Sa voix s’assourdissait, ses traits se creusaient ; les regards qu’elle me lançait me frappaient par leur dureté. Elle a fait volte-face, présentant le cul au soumis.

— Lèche-moi.

Le prenant aux cheveux, elle lui a enfoui le visage entre ses lourdes fesses. Une partie de la matraque avait pénétré dans l’anus du garçon, qui bandait. Sa longue bite se redressait par à-coups. Projetant son bassin en arrière, Mickline plaquait son anus sur la bouche de son lécheur. Elle se branlait avec la cravache en haletant.

— Enfonce ta langue, nettoie-moi le trou à merde... bien à fond ! Mieux que ça !

Donnant un coup de cravache dans son dos, elle a atteint la bite que le cuir a zébrée de rouge. Le garçon, au dressage depuis des mois, n’a pas débandé pour autant. Au contraire, sa queue s’est plaquée contre son ventre, ce qui a fait que le second coup de cravache de Mickline a fendu l’air, manquant sa cible. Etonnée, la commissaire a lancé un coup d’œil dans son dos.

Elle a pouffé :

— Tu as la trique, mon salaud !

Flanquant un violent coup de talon, comme une jument lance son sabot en arrière, elle a écrasé les couilles. Le sac de peau devenait écarlate, violacé par endroits.

Le jeune homme a hurlé, révolté :

— Tu m’as fait mal, vieille salope !

Pâle de colère, Mickline n’a pas répondu. Pesant sur les épaules du garçon, elle l’a empalé davantage sur la matraque. Gémissant de douleur, il baissait les yeux, maté. J’ai constaté qu’il ne bandait que mieux. La femme m’a adressé un sourire de triomphe.

Aussitôt après, d’un coup de pied en pleine poitrine, elle a renversé son soumis sur le dos. Accompagnant la chute, qui a fait se tendre la chaînette entre leurs mains menottées, elle est venue à califourchon sur lui. Me tournant le dos, elle ajustait le gland à l’entrée de son vagin en griffant la bite tout du long.

— Je la veux bien dure en moi, compris ? Comme la matraque que tu as dans le cul.

La maintenant à pleine main par la racine, elle s’enfonçait la bite dans la chatte, à petits coups, en soufflant fort comme si elle souffrait. Ne désirant rien perdre du spectacle qui se déroulait au sol, je me penchais le plus bas possible.

Accroupie sur le ventre du garçon, cuisses largement écartées, la queue dressée entre ses fesses ouvertes, la commissaire donnait l’impression de chier. Elle haletait en parlant d’une drôle de voix rapide et assourdie :

— Je la sens bien... elle est énorme ! Elle me dilate la chatte jusqu’au fond... Qu’est-ce que tu bandes, grand salaud !

Elle s’excitait, le débit de sa parole se précipitait ; des sanglots de jouissance l’interrompaient.

— J’en peux plus... qu’est-ce qu’il me met ! C’est plus une bite... c’est un gourdin !

Après m’être assuré que mon magnéto tournait toujours, j’ai contourné le couple emmanché sur le sol. Allongé de tout son long, passif, les yeux mi-clos, la moitié de la matraque enfoncée dans le cul, le garçon geignait doucement. La commissaire se démenait sur lui. Elle avait réussi à faire pénétrer la queue presque entière dans sa chatte. Elle pinçait les seins très foncés d’Abdou.

Plantant ses ongles dans la peau, elle lui a labouré la poitrine, laissant des traces sanguinolentes. Pour toute réaction, il a gémi plus fort. Elle a grogné :

— Je suis une tigresse !

Se laissant retomber sur le torse du garçon, elle lui a plaqué sa bouche contre l’oreille. J’ai cru qu’elle se préparait à lui murmurer des insanités. J’ai compris son intention en voyant apparaître ses fortes dents carrées. Elle lui mordait le lobe.

Electrisé par la douleur, Abdou agitait le bassin, baisant la commissaire comme un furieux. Sa bite entrait et sortait de la chatte en émettant des bruits gras. Sans cesser de mordre la chair tendre de l’oreille, elle faisait entendre des grognements satisfaits de truie qui se remplit le ventre.

Elle s’est redressée, les traits creusés, les joues cramoisies ; l’expression de jouissance qui brillait dans ses yeux était devenue insoutenable.

Sa douleur à l’oreille ayant cessé, Abdou récupérait en égalisant son souffle. Cela ne convenait pas à celle qui le chevauchait.

— C’est pas fini, continue ! Baise-moi, fainéant !

Elle lui asticotait les hanches à coups de cravache de plus en plus secs. Les zébrures rouges s’alignaient, parallèles sur les flancs. Abdou se ranimait, recommençait à donner des coups de reins. La queue limait en profondeur ; Mickline se soulevait pour bien la recevoir en pleine chatte. Elle s’ouvrait la fente à deux doigts, en grand.

La sueur ruisselait sur ses joues incarnates, et sa mouille sur les couilles tuméfiées du métis. De temps à autre, elle le giflait à toute volée pour lui redonner du cœur à l’ouvrage.

— Vas-y, plus fort, plus vite... défonce-moi le con !

Comme un jockey sur un cheval lancé, elle lui cravachait les cuisses dans son dos. Des stries balafraient la peau. Le garçon piaillait en se soulevant de façon mécanique, comme un robot poussé à fond. Les gros nichons de la femme sautaient sur son buste comme des sacs.

Elle a levé des yeux flous en feulant :

— Viens m’enculer, je t’en prie... j’ai des picotements dans le trou du cul...

Elle avait dû s’apercevoir que je bandais. De fait, j’avais bien besoin de me vider les couilles. Placé dans son dos, je voyais son orifice bordé d’une épaisse muqueuse rouge s’ouvrir et se fermer comme pour appeler à une pénétration urgente.

Elle insistait de son étrange voix animale :

— Viens... viens me la mettre... entre les fesses !

Sortant ma queue, je me suis placé derrière elle. Mon gland a traversé le bouquet de poils frisés qui se croisaient sur son anus. La bouche ronde m’a avalé. Je me suis retrouvé introduit jusqu’aux couilles. C’était chaud, dedans, et tapissé de mouille. Elle savait contracter et dilater son conduit accueillant. Lui malaxant les nichons, j’y suis allé à fond.

Mon ventre nerveux frappait sa croupe rebondie ; nos peaux moites se collaient et se décollaient à toute allure. Elle grognait très bas, comme si sa voix sortait du ventre. Quand j’ai projeté mon sperme dans son rectum, elle a sursauté.

Elle a joui en cravachant à deux mains la poitrine du garçon inerte sous elle.

Mon intervention n’était pas prévue au programme. Je me sentais confus en me lavant la queue dans le lavabo de la salle de bains. J’ai récupéré mon magnéto. Les deux autres somnolaient l’un sur l’autre, vidés.

Avant de m’esquiver, j’ai dit que je rappellerais, je n’ai pas eu de réponse.

J’ai téléphoné quelques mois plus tard pour obtenir de Mickline l’autorisation écrite d’utiliser son témoignage. Elle me l’a donnée bien volontiers, ainsi que des informations fraîches sur sa vie privée. Elle était avec un autre garçon beau, soumis et bien membré. Elle m’invitait à venir assister à leurs séances, et à l’enculer à la fin.

Je n’ai pas répondu. Ça avait marché une fois, soit, mais elle n’était pas du tout mon type.

8

Bébé-roi, le Narcisse absolu

Voici maintenant un cas tout différent. Sur mon ordinateur, par Internet, en pièce jointe, j’ai trouvé la confession détaillée d’un pervers aux mœurs peu ordinaires, qui signait : Bébé-Roi.

*  *  *

« J’ai quarante ans, le crâne rasé, une assez forte corpulence, un visage de bébé repu. Chez moi, toute la journée, je porte un babygro sur mesure, et je me fais dorloter par la femme qui vit à demeure dans mon appartement. Je change assez souvent de « nourrice », j’ai les moyens d’entretenir grassement celle qui me rend ses services à domicile.

Il est vrai que le travail que j’exige d’elle (celui d’une maman attentionnée, dont toutes les parcelles du corps sont à ma disposition) est épuisant.

Pour commencer en me faisant bien comprendre, sachez que j’étais un dieu pour ma mère, Mado, et que mon père ne mettait jamais les pieds à la maison (je le gênais, je pense ; en fait, je prenais déjà toute la place). Je régnais, et j’ai bien l’intention de continuer.

D’ailleurs, toutes les femmes que j’engage s’appellent « Mado » pour moi. Elles ont intérêt à s’y faire tout de suite, sinon ça va très vite très mal pour leur matricule.

Je n’ai pas besoin de travailler. La fortune léguée par Mado, la vraie, me suffit. Ce qui fait que mes mères de substitution m’ont sur le dos vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Certaines tiennent un jour, d’autres davantage.

La Mado que j’ai en ce moment est une perle. Cela va faire un an qu’elle est chez moi. Je l’ai recrutée par petites annonces. C’est une femme du Sud, une Méditerranéenne, les seules vraies bonnes mères à mon avis. Il n’y a qu’à voir, les nichons (au-dessus de tout éloge) des actrices de cinéma italiennes, espagnoles, portugaises ou latino-américaines.

Mado, donc, à trente-cinq ans, n’a pas eu d’enfant. C’est ce genre de brune aux yeux noirs, avec des rondeurs, et toujours une lueur de douceur dans le regard. Elle aime s’occuper de moi. Elle ne dit jamais « non » (c’est un mot qu’une femme n’a pas le droit de prononcer devant moi).

Ma Mado actuelle, qui est peut-être enfin la bonne, donne l’impression d’ignorer le mot en question. En tout cas, je ne l’ai jamais entendu dans sa bouche. Quelle que soit l’idée (sexuelle toujours) qui me traverse l’esprit, que je mets aussitôt en pratique, elle m’approuve et s’exécute, même si ça doit s’avérer pénible, douloureux ou dégoûtant. Pour elle, bien sûr ; moi, je jouis toujours de mes idées.

Tout ce qui est bon pour ma queue est bon pour tout le monde. Ma bite, c’est le centre du monde. C’est d’une telle évidence pour moi que je n’arrive même pas à comprendre comment on pourrait voir les choses autrement. Je suis un bébé dictateur, et ça marche.

Il est deux heures du matin. Je tape cet e-mail sur l’ordinateur de mon bureau. Mado recoud mes chaussettes à mes côtés, penchée sur son ouvrage, sous la lampe. Elle travaille seins nus sur mon ordre. La pointe de son aiguille frôle celle de ses beaux nichons qui bougent tout le temps.

Elle lève ses yeux veloutés vers moi. Il y a une nuance d’inquiétude maternelle dans son regard. Je me contente de fixer en alternance son aiguille à repriser et le bout rose de ses nichons.

Comme d’habitude, elle comprend aussitôt ce que j’attends d’elle. Maniant l’aiguille, elle se débrouille pour se piquer profondément l’aréole. Elle pousse un petit cri de surprise très bien imité.

Une goutte de sang se forme au bout de son sein, que j’avale goulûment. Je tète avec avidité... et je bande. Mado se rengorge, elle est heureuse. De la main, elle flatte doucement ma nuque rase. Elle a deviné mon envie, l’a satisfaite, c’est parfait. Mais quand je bande, on doit s’occuper de ma queue...

Le plus simple serait que je raconte ma journée d’aujourd’hui. Une bonne journée. Comme toutes mes journées. Je n’envisage pas qu’il en aille autrement.

Je me suis réveillé vers dix heures, en bandant dans ma grenouillère, avec une forte envie de pisser. Mado, qui avait passé la nuit près de moi, se tenait debout au bord de mon lit, en nuisette vaporeuse, penchée au-dessus de mon visage endormi. Elle attendait patiemment que je me réveille pour m’offrir son assistance.

Quand j’ai ouvert l’œil, de sa voix gazouillante, elle m’a tout de suite demandé comment je me sentais, si ma nuit avait été bonne, de quoi j’avais envie, etc.

D’un ton rogue, j’ai ordonné :

— Emmène-moi pisser, tout de suite.

Avec moi, tout est toujours « tout de suite ». Je ne sais pas attendre. D’ailleurs, je n’attends jamais. Ça ne m’est encore jamais arrivé.

Je pourrais exiger un pot de chambre, un seau d’aisance dans la chambre, mais c’est trop compliqué pour moi d’y pisser quand je bande. Et puis j’aime bien que Mado me fasse ma toilette complète sitôt après que j’ai satisfait mes premiers besoins.

C’est d’ailleurs ce que j’attends d’une femme : qu’elle satisfasse mes besoins. Ils sont nombreux et compliqués. Mais la plupart du temps, elles aiment ça, me voir content. Elles y ont intérêt, sinon, c’est la porte.

Je ne discute pas. Je ne sais même pas ce que ça signifie, « discuter ». Je dis ce que je veux, c’est tout. Et quand je n’ai pas à parler pour me faire comprendre, c’est encore mieux, ça va plus vite.

Mado m’aide à m’extraire du lit. Tout de suite, elle ouvre ma fermeture Eclair pour donner de l’air à ma queue. Ma mère m’a gâté, et la nature aussi : le matin, j’ai la bite comme un biberon plein.

Mado s’extasie devant l’énormité de mon pénis :

— Quelle est grosse, aujourd’hui. C’est incroyable. Tu n’en finis pas de grandir, Bébé-roi.

J’aime qu’elle bêtifie, à propos de ma bite, comme au sujet de tous mes autres talents. Mais moi, je me garde bien d’en faire autant, ce serait se mettre en position d’infériorité.

C’est moi qui commande à la maison ; je rétorque :

— Quand tu l’auras dans le cul, tu m’en diras des nouvelles !

Elle rougit, se trouble, comme une vraie maman tyrannisée par son rejeton.

— C’est fou ce que tu es en avance pour ton âge, Bébé-roi.

Physiquement, Mado n’est pas une petite nature. Malgré mon poids, elle me soutient jusqu’à la salle de bains, en prenant garde que ma queue ne se cogne aux meubles. Mon sexe joue un grand rôle dans sa vie, c’est de lui qu’elle tire le plus clair de ses jouissances.

En fait, mon sexe, c’est son vrai bébé ; il faut voir comme elle le protège et en prend soin. En m’aidant à progresser le long du couloir, elle place sa main en pare-chocs. On sent que s’il arrivait malheur à ma queue, sa vie serait fichue, elle ne se le pardonnerait jamais.

Devant la cuvette des toilettes, c’est le premier bon moment de la journée pour elle : elle empoigne ma bite. Elle l’oriente de façon que le jet retombe au centre du trou d’eau. Elle ne fait jamais d’erreur : elle serait punie.

Mais, dans ce cas, elle serait gagnante quand même : elle adore que je la punisse. Il faut l’entendre crier quand il m’arrive de la corriger (une fois par jour en moyenne) : « Sois très sévère, je suis une mauvaise mère ! plus fort ! »

Le matin, quand je bande à bloc dans la main câline de Mado, j’ai toujours du mal à pisser. Elle le sait, et sait aussi y remédier. En s’abstenant d’effleurer mon gland (ce qui aurait pour effet de renforcer mon envie de jouir), elle masse d’un doigt léger le canal qui longe le dessous ma bite.

Et pour activer encore l’arrivée de l’urine, elle parcourt le conduit en question du bout de la langue. Et elle fait « pss, pss, allez, le grand garçon, pss, pss, donne une belle fontaine à maman... » Là, mon envie de pisser devient irrésistible ; ça gicle très haut.

Ma pisse du matin est pâle parce qu’elle charrie le sperme des rêves de la nuit. Ma jouissance est intense ; je souffle fort en me vidant la vessie. Rituellement, Mado y goûte en approchant ses lèvres de la giclée qui retombe en pluie.

— Elle a très bon goût, ce matin, pas trop acide, pas trop salée, Baby-roi est en excellente santé. Maman s’occupe bien de lui.

Quand j’ai fini d’uriner, ma queue ne se dégonfle pas pour autant. Le gland ruisselle de pisse. Je n’ai pas besoin de demander à Mado de nettoyer, elle aime tellement me sucer !

Quand elle lèche, puis embouche ma bite, c’est son deuxième bon moment de la journée. Elle se régale. Je le constate à son visage rouge, à sa difficulté à respirer, à son avidité d’affamée.

A genoux à mes pieds, au bord de la cuvette, elle m’avale jusqu’aux couilles. Elle me malaxe les fesses à deux mains, pour bien me pomper jusqu’à l’os. En même temps, elle m’agace l’anus du doigt, pour préparer la suite. Elle ne se contente pas de me téter tout du long en enfournant mon gland jusqu’à l’entrée de sa gorge, ça ne me suffirait pas.

J’ai besoin de ses commentaires, elle ne se prive pas d’en faire, s’adressant à ma bite comme à une personne :

— Mon bébé tout rose... comme il est fort, ce matin... comme il fait plaisir à sa maman... comme il lui remplit bien la bouche... comme il la comble...

Elle me caresse les couilles, les sépare en jouant avec, les réunit, les soupèse, les flatte. Et elle me branle en me suçant, sans oublier de m’exciter l’anus, de me masser la prostate de façon appuyée.

Elle m’encourage à éjaculer :

— Pisse ton lait concentré au fond de la bouche de maman... elle meurt de soif, maman ! Elle attend, elle espère...

A un moment, ça devient irrésistible, je crie :

— Salope... tu sais bien me faire juter ! Avale ma moelle !

Je lâche tout dans sa gorge, elle déglutit avec un drôle de roucoulement de jouissance. Il faut voir comme son beau visage régulier est tout démonté dans ces moments-là. Elle ne boit jamais une goutte d’alcool, pourtant elle a l’air complètement soûle. Comme si le jus de mes couilles l’enivrait.

Elle m’adore ; mes sécrétions, même les plus basses la grisent, rien que de normal dans tout ça.

Tout en me pompant, la salope se branlait par-dessus sa nuisette transparente. Elle s’est débrouillée pour jouir en même temps que moi. Ma queue est enfin retombée ; c’est un moment de détente, le premier de la journée pour moi.

Mado, elle, sait ce qu’elle a à faire : j’ai pissé, j’ai juté, ne me reste plus qu’à chier, ce que je déteste faire seul et à la sauvette (Louis XIV, ce n’est pas par hasard, était comme moi).

Elle me déshabille, ce qui consiste à m’extraire de mon body de bébé. Nu, je suis, en effet, un beau bébé : cent kilos de chairs roses et rebondies, bien fermes (j’entretiens ma forme, je suis tout sauf obèse) et sans poils (Mado m’épile et me rase avec soin de la tête aux pieds).

Je me tiens penché en avant, le dos à la cuvette des W.-C., mon gros cul entrouvert. Mado à genoux derrière moi me lèche la raie en se rapprochant de mon anus, qu’elle prépare à l’opération. Là encore, de sa voix de maman, elle me susurre de douces paroles pour m’inciter à me vider de mon paquet, qu’elle considère comme le plus somptueux des cadeaux.

Quand mon envie devient impérieuse, je me laisse tomber sur la cuvette de toute ma masse. Je ne préviens jamais. Tant pis pour Mado si elle ne retire pas sa tête assez vite. Je lui chie dessus, ça ajoute à ma jouissance, et à la sienne aussi peut-être, mais enfin je n’en jurerais pas.

Le plus souvent, elle a le temps de se retirer ; elle en profite pour m’assister pendant la délivrance. Elle m’éponge de front, m’évente, me masse le ventre au niveau de l’intestin, souffle sur mon anus en plein effort pour le rafraîchir.

A la fin, bien entendu, pas question de doigts passant du papier ; sa langue est bien plus douce, bien plus souple. Il faut voir comme elle sait atteindre les recoins souillés les plus secrets.

Un miroir en pied vissé au mur me permet de suivre l’opération. Elle ne fait pas semblant, ne manifeste aucune répugnance ; on jurerait qu’elle se régale. Ce qui m’excite le plus, c’est de voir son visage aux traits fins disparaître dans mon gros cul.

Là, dans la posture la plus humiliante possible, elle se révèle vraiment mon esclave... je bande.

A présent, c’est l’heure de la grande toilette. La sienne et la mienne. Elle va nous faire couler un bain. Mais auparavant, il faut qu’elle pisse. Elle se retient depuis son réveil, pour me faire plaisir. Pas question pour elle de se soulager seule, à la sauvette, dans la cuvette des toilettes, comme n’importe qui.

Il faut évidemment que je voie ça de près.

Je m’allonge sur le dos au fond de la baignoire vide. Elle m’aide à me placer confortablement, puis elle me rejoint. Ses yeux luisants plongés dans les miens, un mince sourire aux lèvres, elle se tient debout en nuisette dans la baignoire.

Et elle me parle comme je lui ai appris à le faire :

— Les mamans aussi ont droit de faire pipi. Elles ont une grande vessie, mais quand elle est pleine, elle est vraiment pleine... et ça fait mal. Je n’en peux plus, tu sais, Baby-roi !

Elle a dit ça pour solliciter mon autorisation – de pisser sans tarder... sur moi. Je la lui donne d’un battement de cils.

Mais parfois, sous un prétexte quelconque, je la fais attendre ; j’aime la voir se tortiller de douleur, se mordre la lèvre, pâlir, suer en se tenant le ventre et me supplier de bien vouloir lui donner ma permission.

Il arrive que, à bout de résistance, elle se vide debout dans la baignoire, sur moi et dans sa chemise de nuit qui devient plus transparente encore.

Mais ce matin, comme j’ai accédé à sa demande, elle se trousse sans tarder. La mousseline remonte à ses hanches. Elle reste comme ça, pour me laisser observer son sexe.

Mado est une brune plutôt poilue. Je l’ai choisie exprès, puisque je suis un fétichiste des poils, et aussi des fourrures. Si je suis épilé pour être lisse comme un bébé, je veux qu’elle soit bestiale, mais pas trop. Elle possède des touffes noires qui frisent, et qu’elle prend soin de savonner tous les jours, sous les bras, sur le sexe, et même un bouquet autour de l’anus et du duvet tout le long de la raie entre les fesses.

Les yeux levés, je vois bien tout : la longue fente qui s’étire dans les poils follets, et qui joint en arc de cercle le pubis au coccyx, avec au-dessus, la vessie prête à éclater, bombée comme un ventre de femme enceinte.

C’est l’instant de la révélation : elle plie lentement ses longues jambes écartées. Ses poils s’ouvrent en corolle, révélant les chairs intimes, et celles-ci s’écarquillent à leur tour sur les orifices. J’aperçois l’entrée du méat, du vagin, de l’anus. Les ouvertures se rapprochent de mon visage au ralenti.

La grosse chatte bée en pleine lumière, avec tous ses détails : le clitoris bien sorti, rose cru, luisant de mouille, l’intérieur de la chatte dont les parois rose-mauve s’écartent. Le dedans du trou du cul se révèle lui aussi.

Je respire les odeurs fauves d’un sexe poilu de jeune femme après sa nuit ; de la mouille, de la pisse, de la sueur ont suinté dans les poils et les muqueuses. C’est fort, ça soûle, j’ai la trique...

Accroupie, le visage creusé par la souffrance d’une trop longue rétention, elle arbore une esquisse de sourire : la satisfaction de son besoin pressant est imminente, et puis elle aime m’arroser, me souiller, sachant que ça m’excite. Elle gémit quand son urine jaillit en trombe pour me frapper en plein visage.

Je m’efforce de garder les yeux ouverts pour bien observer le petit trou qui vibre en lâchant ses jets en tornade. Le bruit énorme du chuintement m’enchante, et il n’est pas rare qu’elle lâche un pet, ce dont elle s’excuse d’une voix qui défaille sous la jouissance de l’intense soulagement.

J’aime qu’elle se vide par tous les bouts ; si c’était possible, j’aimerais voir ses gros nichons ruisseler de lait aussi.

Je me contente de boire sa pisse, à goût de vinaigre de cidre bouillant, pas de meilleur élixir, si ce n’est le jus de sa chatte iodée comme l’eau des huîtres. J’ouvre la bouche à me décrocher la mâchoire pour n’en pas perdre une goutte. Elle, de son côté, pour m’abreuver à me remplir, oriente son jet d’un geste élégant de deux doigts en fourchette.

Elle sait se montrer raffinée jusque dans les activités les plus immondes, c’est ce que j’aime tant chez elle. Même en dormant, ou en chiant, elle prend des poses de statue classique.

Quand elle a fini de pisser, elle se recule vite fait, s’empare de ma queue et s’empale dessus. C’est la première pénétration de la journée ; nous crions ensemble. Elle a déjà le regard flou, elle halète comme une chienne après une course et ne peut se retenir de jouir tout de suite.

Ce n’est encore qu’un acompte. Elle se soulève et se laisse retomber de tout son poids ; elle m’avale la queue jusqu’à la racine, mes couilles ont l’air de sortir de son anus. Elle pousse des couinements de plus en plus sonores.

A ce train-là, il ne nous faut pas longtemps pour jouir. Chaque fois, mon éjaculation lui donne une secousse électrique ; jouissant de nouveau, elle beugle, oui vraiment, comme une vache, tant son plaisir est intense.

Après, vidée, elle demeure inerte. Je fais couler sur nous l’eau tiède des robinets. Peu à peu, elle sort de sa torpeur, se détend, nous barbotons dans le bain moussant.

C’est un moment de répit jusqu’à la prochaine montée de désir...

Je mets pour l’instant un point final au récit de ma journée, qui risquerait de devenir fastidieux. Quitte à le reprendre dans un prochain mail.

Il est trois heures du matin, les yeux de Mado se ferment tout seuls au-dessus de son ouvrage. Nous allons nous coucher comme mari et femme, même si je suis pour toujours le « gros bébé à sa maman ».

*  *  *

Je désirais, avant de corriger les épreuves de mon manuscrit, savoir où en était Bébé-roi. Je n’ai pas été surpris. Il n’y avait absolument rien de changé dans sa vie rangée de « Narcisse à sa maman ». Toujours heureux de vivre et de jouir, il m’a donné la suite du récit de sa journée, exactement semblable à celle de la veille, tout comme à celle du lendemain. Bébé-roi, ou l’éternelle jouvence de la jouissance...

9

Janice, ou la jouissance de l’extrême

Le cas que je rapporte à présent est très différent des autres. Il pose un problème moral : a-t-on le droit de pratiquer la jouissance en frôlant le risque suprême ? Je me suis contenté de noter, en le mettant en forme, le récit oral que m’a fourni Maîtresse Brigitte, laquelle a connu les acteurs de l’histoire. Personnellement, je suis opposé à ce genre de pratiques. Le lecteur reste, de toute façon, comme d’habitude, seul juge.

Tout a commencé par une banale séance de cirque à Zurich. Janice, dix-huit ans, une étudiante de la bonne bourgeoisie était assise au premier rang en compagnie de son petit neveu. Elle s’attendait à passer une soirée ennuyeuse, et c’est le contraire qui s’est produit : elle a connu la révélation de sa vie.

En effet, certains numéros la mettaient au bord de la transe sexuelle ; en particulier, ceux qui, comme le trapèze, la cage aux fauves, ou le lancer de couteaux, comportaient un risque de mort pour l’artiste : le plus souvent, une jeune fille de son âge, en tenue sexy. Au moment le plus intense, quand la salle entière retenait son souffle, la respiration de Janice, au contraire, s’accélérait. Elle se sentait devenir toute chaude et constatait, étonnée, que son sexe ruisselait dans sa culotte. Au moindre attouchement sur son clitoris, elle aurait joui.

Sitôt revenue chez elle, enfermée dans ses toilettes, en proie à une frénésie, elle s’est masturbée en urinant à gros bouillons et en se repassant les séquences les plus dangereuses de la soirée.

Dès lors, elle est retournée au cirque tous les soirs, seule, au premier rang. Chaque fois, le mystérieux phénomène se reproduisait : l’identification à une belle fille en danger de mort agissait sur elle comme un puissant aphrodisiaque. Les cuisses étroitement croisées, les ongles plantés dans le cuir de son fauteuil, elle se branlait discrètement pendant la progression dramatique des numéros soulignée par des roulements de tambour. A la fin, au moment du soulagement général, des cris d’enthousiasme et des bravos des spectateurs, secouée par l’orgasme, elle ne se retenait plus de s’égosiller, agitée de spasmes sur son siège.

C’étaient les vacances de Pâques, elle était libre de son temps. A force de tourner autour des installations pendant la journée, elle a fini par rencontrer le directeur du cirque. Lazlo était un colosse hongrois à fortes moustaches cirées, âgé d’une cinquantaine d’années. L’ancien enfant de la balle avait tout fait dans son établissement : hercule, dompteur, acrobate, illusionniste, etc.

Intuitif, l’homme a tout de suite compris à qui il avait affaire. La jeune fille, blonde, bien faite, habillée chic, lui a plu et, comme elle était disponible, il l’a invitée à suivre un stage dans son cirque, sous sa direction. Janice, grisée, ne revenait pas de sa chance. Au fait, en reviendrait-elle elle-même ? Elle ne voulait pas y penser. C’est de jouir qu’elle avait besoin.

Un matin qu’ils étaient seuls sous l’immense tente, Lazlo a fait pénétrer Janice morte de peur – et de désir – dans la cage aux fauves. Elle était en tenue d’écuyère (tutu, culotte de soie blanche, jambes nues) ; lui, de dompteur : pantalon rouge, bottes montantes, torse nu. Il faisait chaud dans la cage inondée de lumière crue où tournaient une demi-douzaine de tigres.

D’abondants poils noirs en sueur couvraient le torse musclé de l’homme qui faisait claquer son fouet en hurlant ses ordres en allemand. Le dos nu plaqué aux grilles, assommée d’odeurs fortes, assourdie de rugissements et de claquements de fouet, fascinée par l’éclat des sunlights sur les crocs, Janice était au bord de l’évanouissement – et de l’orgasme.

Tout en faisant manœuvrer ses fauves, Lazlo la surveillait du coin de l’œil. Il a ordonné aux bêtes de se tenir tranquilles un moment et s’est approché d’elle en souriant sous ses énormes moustaches. Elle tremblait en lâchant des gouttes de pisse et de mouille dans sa culotte de soie. Velu comme un ours, il bandait à bloc dans son pantalon moulant. Le premier mot qu’elle lui a dit, d’une voix de petite fille terrorisée, a été :

— Pipi...

Sans lâcher son fouet, dont le manche frottait contre les hanches, il lui a baissé sa culotte aux chevilles. Accroupi devant elle, il avait son sexe devant les yeux. Son pinceau de poils blonds ne cachait rien de ses chairs intimes. Sa vulve aussi avait un côté bon chic bon genre. Tout y était bien en place : les grandes lèvres ovales, rebondies juste ce qu’il faut, les petites d’un rose thé, aux bords lisses, le clitoris gonflant discrètement le capuchon. Tant d’élégance plaisait à Lazlo qui n’aimait rien tant que détruire les harmonies. A coups de fouet.

L’écuyère stagiaire, accroupie face au dompteur allongé sur le ventre, pissait par à-coups dans le sable de la piste. Fixer le lieu précis de la fente d’où sortait le jet était un plaisir pour Lazlo, mais un peu fade. Du manche de son fouet, il a fait signe à un jeune tigre de venir. L’animal s’est approché sans bruit. Ses muscles jouaient sous sa fourrure, ses yeux verts étaient froids comme la mort, sa queue paresseuse se tordait en l’air. Janice, tétanisée, les orifices béants, se vidait en trombe ; une mare se formait à ses pieds. Allongeant le cou, les narines frémissantes, le jeune mâle a passé sa langue sous le jet, a lapé une gorgée et, sur un signe de son maître, s’est éloigné. La pointe de sa bite d’un rose criard dépassait des poils blancs de son entrejambe.

— Tu lui plais, a murmuré Lazlo. Le goût de ta pisse l’a excité.

Elle avait vidé sa vessie, mais demeurait figée, les cuisses écartées, les yeux dans le vague. Sa vulve écarquillée battait comme celle d’une femelle en rut. Les grandes lèvres s’écartaient sur les petites en forme de losange évasé. Lazlo apercevait la paroi rose cru du vagin ; le clitoris pointait hors de son capuchon. Il l’a renversée en arrière dans le sable, sans qu’elle résiste, ni change de position, ni même émette un son. Allongé sur le ventre de la fille, entre les jambes levées, il l’a pénétrée ; elle a joui dès que le gland a touché le fond.

On entendait rugir : à l’autre bout de la cage, le jeune tigre saillait une femelle qui feulait.

La visite matinale à la cage aux tigres est vite devenue un rituel pour eux. Janice était morte de peur mais suivait son maître. Elle commençait à jouir dès la pénétration et ne cessait pas jusqu’à l’éjaculation qui lui faisait pousser des cris.

Mais le dompteur désirait aller plus loin, en utilisant les services de l’éléphant, ses grosses pattes et ses trois tonnes de muscles et de peau épaisse comme celle des arbres. Janice, prévenue des risques, a accepté. La course à la jouissance effrénée, au risque de la mort, était son fantasme à elle. Lazlo ne faisait que l’utiliser.

Le cornac a amené l’éléphant d’Inde sur la piste, puis s’est éclipsé. L’animal était dressé, mais un geste de trop de sa part, un écart quelconque, et c’était l’accident. Janice, nue sous une vaste cape fermée par un gros nœud sous la gorge, se tenait raide devant la trompe au repos. Adossée au corps musclé de Lazlo, dont la queue se dressait contre ses fesses, elle était toute pâle, mais ses yeux luisaient d’un éclat fixe. L’appendice souple du pachyderme s’est levé vers le visage aux cheveux tirés en arrière, la ventouse a tiré sur le nœud de velours, la cape a glissé au sol. Dressée nue sur la pointe des pieds, jambes écartées, Janice levait les bras en vacillant. La trompe s’enroulait autour de sa taille, l’enserrait ; debout dans le dos de la fille, Lazlo, les genoux fléchis, la queue à la main, fouillait dans le vagin. Le souffle coupé par la peur, et par le boa qui la coupait en deux, Janice, soulevée de terre, mouillait comme une fontaine. Dès l’introduction de la bite dans sa chatte béante, elle a perdu conscience, submergée par l’orgasme.

Satisfait de sa stagiaire, Lazlo a bientôt poussé plus loin les « exercices » avec l’éléphant. Il a donné à Janice des instructions précises, avant de la pousser sur la piste, le manche du fouet dans les reins.

Ce jour-là, après l’ouverture rituelle de la cape, la trompe s’est posée sur le crâne de la fille où elle a exercé une forte pesée. Pliant les jambes, Janice s’est bientôt retrouvée à genoux, la joue couchée dans le sable, le cul relevé vers Lazlo. Le dompteur a donné au pachyderme un ordre bref.

L’énorme patte, couronnée d’ongles gros comme des poings humains, se levait au-dessus de la tête blonde. Janice, prosternée, folle de panique, urinait entre ses cuisses écartées. Quand la semelle de la patte, rugueuse comme de l’écorce, a frôlé l’oreille de la jeune fille, le gland du dompteur s’est introduit dans son anus merveilleusement assoupli par la terreur.

La patte du pachyderme effleurait sa joue ; elle râlait de volupté sous les coups de queue du dompteur dans son cul. Recevant les jets de sperme au fond du rectum, avec la sensation d’un poids, qui pouvait tout à coup devenir écrasant, sur le côté du crâne, Janice perdait conscience dans l’extase...

Après, ils ont expérimenté les risques – et les jouissances qui s’ensuivaient – du trapèze sans filet, celles du lancer de couteaux, etc. Quand elle ne se montrait pas d’une totale docilité, Janice recevait le fouet destiné aux tigres. Elle ne se lassait pas d’endurer et de jouir.

Maîtresse Brigitte m’a appris qu’à ce rythme, des accidents, fatalement, ont eu lieu. Mais chaque fois, Janice s’est remise et a recommencé à rechercher l’extrême du plaisir sous l’aiguillon du danger. Au dernières nouvelles, elle courait toujours sa chance... jusqu’à quand ?

10

Eva (bis), ou la bestialité sans limites

Il s’était mis à faire beau et chaud. Edouard, le banquier que j’avais reçu chez moi avec sa femme Eva, la longue blonde sophistiquée, m’a téléphoné. Il avait l’intention d’« organiser quelque chose » pour son épouse. Eva désirait vivre enfin l’un de ses plus vieux fantasmes : restée attachée une journée entière, dehors, à attendre que des gens viennent se servir d’elle, avant de repartir, tandis que d’autres arriveraient, etc.

Le banquier possédait une grande maison entourée d’un parc, dans la vallée de Chevreuse. J’ai donné l’adresse à des copains journalistes, ainsi qu’à des motards mal dégrossis avec qui j’avais fait des rallyes en province. Un samedi matin, assez tôt dans la matinée, je me suis rendu en moto à la villa.

Le portail d’entrée était grand ouvert. Eva était déjà en place au pied d’un arbre, à l’ombre. Nue, couverte de bijoux, un collier de chien autour du cou la reliant au tronc par une longue laisse, elle fumait cigarette sur cigarette en attendant ses premiers visiteurs.

Se mordant la lèvre, elle se tenait debout dans une posture élégante, les reins cambrés et le coude dans la main, comme à un cocktail mondain. Ses hauts talons, sa chevelure aux crans soignés, le tintement de ses bijoux de platine faisaient paraître encore plus scandaleuse sa nudité en pleine nature.

Edouard, en tenue de week-end, short de toile et chemise hawaïenne, encore plus nerveux que sa femme, tournait autour de l’arbre en tirant sur un cigare. Nous ne disions mot. Une petite table à nappe blanche supportait des cafetières, des tasses et toutes sortes de brioches et de croissants encore chauds.

Je me suis servi. En petit-déjeunant debout sous les branches, j’observais Eva.

Son parfum entêtant me soûlait ; je bandais déjà dans la braguette serrée de mon pantalon de cuir. Elle était passée tout récemment chez l’esthéticienne : le carré de duvet blond qui surmontait sa fente avait été retaillé. Détail nouveau, elle s’était fait poser des piercings aux endroits sensibles. Des anneaux de platine ornaient le bout de ses nichons, plutôt petits, mais allongés comme des cornes d’abondance et plantés haut sur le buste. Une perle avait été implantée dans son capuchon de clitoris, et le rose de son gros bouton bien sorti en paraissait plus cru.

Chaque fois que son mari avait le dos tourné, elle se tripotait le clito comme s’il la démangeait atrocement, en plantant ses yeux froids dans les miens. Puisqu’elle était à la disposition de tout le monde, j’étais sur le point de prendre un acompte avec elle, quand une pétarade a retenti au bout de l’allée cavalière.

Deux motos, un jeune couple en selle sur chacune, venaient vers nous à petite vitesse. J’ai reconnu Ted et Charline, Herb et Solene, des bikers de la banlieue sud venus en voisins. Ils ont tout de suite annoncé qu’ils avaient fait la fête toute la nuit et n’avaient pas eu le temps de se coucher, ni de « tirer un coup ».

Quand ils ont ôté leurs casques, j’ai vu qu’ils avaient des têtes de déterrés, surtout les garçons qui ont sorti des bières fraîches des sacoches de leurs machines, pendant que les filles affamées s’approchaient de la table du petit déjeuner pour y faire une razzia.

A leur arrivée, Eva a tout de suite changé d’allure. Les pommettes comme marquées au fer rouge, les yeux luisants, elle se tournait et se retournait en arrangeant ses cheveux et en faisant sonner ses bijoux pour attirer leur attention.

Ce n’était pas nécessaire, les deux types n’avaient d’yeux que pour elle. Leurs nanas tout cuir, grandes gueules, cheveux rouges et gros nichons faisaient horriblement vulgaires auprès de la maîtresse des lieux.

Edouard, la queue molle à la main, accueillait les nouveaux arrivants d’un ton distingué. Il leur a tout de suite désigné sa femme.

— Elle est à vous, elle vous attendait avec la plus extrême impatience.

Ted a ricané entre deux gorgées de Kronenbourg.

— T’en fais pas, pépé, on est là... et bien là.

Le casque à la main, les deux motards, l’un crâne rasé, l’autre longs cheveux teints au henné, tournaient autour de la grande femme qui les dépassait d’une demi-tête. On aurait dit des péquenots en visite au Louvre, sidérés par la Vénus de Milo.

Les bras le long du corps, creusant les reins et le ventre pour bien faire ressortir sa chute de reins et la bonne tenue de ses seins, Eva s’offrait aux regards. Les types tripotaient ses bijoux et ses chairs intimes. Les gros doigts rougeauds aux ongles noirs de cambouis passaient sur les seins, entre les fesses, dans la chatte.

Je commençais à connaître Eva. S’efforçant de contrôler son souffle, elle mouillait déjà. Ses petites lèvres rose pâle dépassaient des grandes, en luisant de mouille. Le nez levé comme des chiens, les motards respiraient son parfum Dior.

— La salope sent la poupée de luxe.

A genoux, le visage enfoui entre les fesses nacrées, Ted reniflait de près l’anus de la blonde.

— Elle s’en est mis jusque dans le trou du cul, cette pute. C’est un monde !

Herb ouvrait sa braguette de cuir.

— Ça me fait triquer, tout ça, moi... et avec la bière...

Il a sorti une bite énorme, au gros gland mal lavé, qui sentait fort. Cramoisie, Eva se remplissait les yeux et les narines. Dressé sur la pointe de ses santiags, Herb brandissait sa queue. Un jet de pisse à odeur d’alcool n’a pas tardé à jaillir très haut. L’urine coulait en abondance le long de la hanche et de la cuisse marmoréennes d’Eva, qui fixait, fascinée, sa longue jambe souillée.

Elle a murmuré d’une voix sourde :

— C’est chaud... c’est sale... c’est bon...

Ted ouvrait avec les dents une canette de Kro, dont il a recraché la capsule entre les seins d’Eva, lui laissant un bleu sur la peau. La blonde surprise a émis un rire nerveux. Mais elle s’est fermée quand Ted, le bras levé, a voulu lui faire boire de la bière au goulot.

Edouard est intervenu :

— Ma femme a horreur de la bière. Du champagne tant que vous voulez... jamais de bière.

Ted s’entêtait :

— Le champagne, c’est une boisson de pédé. La belle dame aussi a droit à de la Kro bien fraîche, comme les motards.

Eva, toute pâle, serrait les dents. Herb, qui avait fini de pisser, secouait sa bite pour faire tomber les dernières gouttes. Il a grogné à l’adresse d’Eva :

— La Kro, c’est pas assez bon pour toi, pouffiasse ? Bois ce que mon copain te donne, et vite ! Sinon...

Eva a fait non de la tête en chuchotant d’un ton sans réplique :

— Impossible... tout, mais pas ça.

— On va t’obliger... tu vas danser, je te préviens.

Herb tirait son ceinturon de cuir clouté, épais comme le doigt. Ted en faisait autant ; son pantalon trop large est tombé sur ses santiags. Dessous, il ne portait pas de slip ; sa bite, plus lourde, et plus sale, que celle de son complice se dressait. Eva la reluquait d’un œil intéressé.

Ted a ricané en désignant sa queue :

— C’est cette canette-là qui te plaît, toi, hein ? Tu aimes la bite, salope ! Tu vas me la vider, t’en fais pas... mais avant, tu vas boire celle-là.

Il levait la bouteille de Kro couverte de buée, débordante de mousse, vers la bouche serrée d’Eva.

Le motard a ajouté :

— Je sais ce qu’il faut faire pour que ça te plaise.

S’introduisant le goulot de la canette entre les fesses, nerveuses et couvertes de poils noirs, il se l’est enfoncée dans le cul. Il poussait des soupirs en écarquillant les yeux.

— C’est glacé, la vache !

Les deux motardes, qui se gobergeaient de café et de croissants, gloussaient la bouche pleine. Constatant que sa bite se levait davantage, Ted a claironné à l’intention des nanas :

— Putain, ça me fait bander de m’enculer à la Kro de bon matin !

Les filles étaient pliées. Edouard regardait tressauter leurs gros nichons sans soutien-gorges sous leurs T-shirts à moitié déchirés.

Ted revenait à la grande blonde.

— Bois-moi ça, c’est bon pour toi, maintenant, grosse cochonne !

Eva ne bronchant pas, Herb lui a claqué la saignée des genoux d’un coup de son ceinturon large comme la main. La blonde a lancé un cri aigu en pliant les jambes.

Ted lui a flanqué un coup de sa ceinture, plus large et plus épaisse encore que celle de son complice, sur les seins. Sous la violence du coup, les mamelons ont pris une teinte violacée et un aspect boursouflé.

— A quatre pattes, comme une chienne !

En gueulant, Herb fouettait la croupe pâle, faite au moule. Des stries rouges se croisaient sur la raie mince comme le coup de crayon d’un artiste. En pleurnichant, Eva est tombée à genoux. Lui enserrant le cou de sa courroie, Ted l’a obligée à se mettre à quatre pattes, puis à relever la tête.

Son copain est venu l’aider à maintenir la femme en position, la bouche grande ouverte.

Ted ricanait :

— Je suis sûr que t’as soif, beauté. Je vais te remplir.

Il tenait sa bite d’une main, la canette de l’autre. Il a introduit sa queue sale dans la bouche de la blonde, puis le goulot de la canette souillé par son anus. Il urinait en vidant la bière à flots dans la gorge de la femme à quatre pattes.

— Bois tout, hein ? Sinon, panpan cucu grave... à coups de ceinturon plein de pisse, je te fais sauter toute la peau du cul. Les fesses à vif, compris ?

Eva avalait en déglutissant à toute allure ; sa pomme d’Adam montait et descendait le long de son long cou racé. Le blouson noir pouffait.

— De toute façon, ma pisse, c’est de la bière – et ma bière, c’est de la merde...

La canette était vide, la vessie de Ted aussi, mais Eva suçait toujours la queue. Le motard n’en revenait pas.

— Elle aime vraiment la bite, celle-là, rien ne la dégoûte !

A l’écart, Edouard, après avoir passé un gros billet à chacune des filles, se faisait branler et sucer par elles, sans perdre sa femme de vue. Ted avertissait Eva :

— Puisque tu aimes la queue, on va t’en donner. On va te faire une double dans le même, tu connais ?

Eva secouait la tête en souriant, d’avance gourmande du traitement qu’elle allait subir. Herb paraissait légèrement inquiet en s’adressant à son copain :

— Tu crois qu’elle supportera ? On est montés comme des mulets, on risque de la faire exploser, la grande bourge.

Ted a haussé les épaules en tirant un tabouret de cuisine de sous la table du petit déjeuner.

— Penses-tu, elle a l’habitude, elle est large comme une pute, cette chienne de luxe.

Eva suivait les préparatifs d’un air hésitant, on la sentait partagée entre l’avidité et l’anxiété. Ted prenait place sur le tabouret, le pantalon aux chevilles et la queue levée.

— Viens t’asseoir sur moi, mignonne.

Il n’a pas eu besoin de répéter ; Eva a obéi sur-le-champ. Installée sur les cuisses poilues du motard, elle frottait son entrecuisse et son entrefesse à la queue déjà gluante de mouille et de sperme clair. Elle respirait vite, les yeux flous, comme si elle était déjà prête à jouir.

La prenant aux hanches, le type a ajusté l’entrée du vagin à son gland, puis a pesé de toutes ses forces, à deux mains, sur les épaules de la femme. En poussant un gémissement rauque, elle s’est empalée jusqu’aux couilles.

Le blouson noir, lui, grognait :

— Putain qu’elle est bonne, la salope ! Elle a le fond de la chatte comme du velours. Bordel, sa moule me tète comme une bouche.

Il a fait signe à son copain.

— Dépêche-toi de venir la lui mettre aussi... elle va me faire partir si elle continue, cette nympho !

Herb s’est présenté la queue à la main entre les cuisses écartelées de la blonde.

— C’est ça une double dans le même, baby.

Plaquant sa bite contre celle de son complice, il s’efforçait de pénétrer le vagin, lui aussi.

— Force comme pour accoucher, grosse vache, que je puisse te l’enfiler en même temps !

Eva, roulant des yeux effrayés, s’efforçait de lui donner satisfaction. Soulevée, les deux glands introduits entre ses petites lèvres distendues, elle faisait gonfler son ventre par à-coups, en haletant. Les deux hommes ont poussé ensemble leur bite à l’intérieur du con. Eva a émis un râle aigu, comme si on la déchirait, puis a lâché une giclée de pisse drue. L’urine ruisselait le long des tiges et des couilles des motards.

Ted lui a allongé une baffe.

— Arrête de me salir, connasse ! Sois polie, merde !

Ils ont repris leur pénétration de concert à petits coups de reins glissés. On sentait qu’ils avaient l’habitude de pratiquer l’exercice. Les longues cuisses déliées d’Eva tremblaient ; sa fente s’arrondissait au diamètre d’une boule de pétanque.

Elle agitait le bassin ; ses fesses et ses nichons se secouaient. Elle se soulevait pour se laissant retomber lourdement sur le double gode vivant. Des chuintements gras montaient de son entrecuisse béant. Ted, de son pouce graisseux, la branlait pour aider à l’opération.

A un moment, la perle du piercing s’étant détachée du capuchon du clitoris, il l’a empochée d’un geste discret, avant de délivrer, en même temps que son « pote », un coup de queue à fracturer une porte. Empalée jusqu’à la racine sur la « double », Eva s’égosillait en jouissant :

— Ils me défoncent... comme des brutes... des bêtes... Je jouis ! Je suis une truie... une cochonne... une pouffe !

Elle se branlait comme une furie, tout en pelotant les deux paires de couilles pleines. Son ventre se creusait et se gonflait par spasmes violents ; je n’avais aucun mal à imaginer que son vagin agissait comme une pompe irrésistible.

D’ailleurs, les deux baiseurs braillaient à l’unisson. Ils n’ont pas tardé à laisser partir leurs giclées. Vidés, ils se sont retirés ensemble avec un affreux bruit d’évier. Le vagin ouvert en O perdait des flots de sperme. Eva sanglotait, prostrée sur son tabouret, en proie à une crise nerveuse.

L’une des nanas, contre un petit billet, me faisait une pipe. Edouard, lui, lâchait tout dans la bouche de l’autre, en répétant à propos de sa femme :

— Quelle salope... mais quelle salope ! Je vais l’envoyer à Tanger en maison d’abattage, ça la calmera.

En repartant sur leurs motos, avec leurs rousses en croupe, les visiteurs ont prévenu Eva que, la fois suivante, c’est dans l’anus qu’elle les recevrait en double. Alors, les yeux de la blonde assommée de jouissance se sont rallumés.

La journée s’est poursuivie de la même façon. Des amis passaient, seuls, en couple ou en groupe ; ils se servaient d’Eva, vidaient leurs couilles pour les garçons, un gode plein de lait chaud pour les filles, et repartaient détendus, en moto, en voiture ou en train.

Entre deux visites, Edouard faisait, au savon et au tuyau d’arrosage du jardin, la toilette vaginale et anale de sa femme. Devenue hystérique, Eva se branlait entre deux séances, en répétant d’une voix monocorde :

— Encore... encore un coup de queue... je suis une femelle en manque... j’ai trop chaud à la chatte...

Vers le soir, comme j’allais me décider à lever le camp, j’ai aperçu au fond de l’allée la Volvo gris métallisé de Marcel, le rédacteur en chef de mon journal.

Sous le sceau du secret, il m’avait parlé de sa dernière acquisition auprès d’un zoo de Bruxelles ; comprenant ce qui l’amenait, j’ai eu peur pour Eva.

Inconsciente du danger, allongée sur le dos dans l’herbe, au pied de l’arbre, elle écartait les cuisses en direction de l’avant de la voiture immobilisée à quelques mètres.

— Encore de la bite... encore une grosse queue dans le cul, dans le con, dans la bouche... encore du jus... encore !

Marcel, en petit costume d’été, est descendu de sa berline. Il nous a adressé un signe du bras, et avec un grand sourire, a ouvert sa portière arrière.

Koko, l’orang-outan qu’il venait de recueillir, un grand mâle adulte, une force de la nature couverte de longs poils fauves, s’avançait vers nous à petits pas, en roulant des épaules. Les réclamations d’Eva s’étranglaient dans sa gorge. Le pénis au repos du grand singe pendait comme une trompe de chair crue entre ses genoux, dans le fouillis de son pelage roux.

Edouard s’est interposé :

— Vous n’allez tout de même pas...

Marcel l’a rassuré :

— Koko n’est pas en chaleur en ce moment... de toute façon, il est très doux en amour.

L’animal nous considérait de ses yeux intelligents. Ses regards passaient sur moi, sur Edouard, et sur la femme nue au pied de l’arbre sans s’y arrêter. Il reniflait sans cesse en cherchant l’origine d’une odeur agréable.

Son maître a désigné la table où les apéritifs avaient remplacé le petit déjeuner.

— Il a senti les cacahuètes grillées. Il n’y résiste pas.

Marcel a tendu la coupelle pleine d’arachides au singe qui a tout fait disparaître d’un coup dans sa gueule. Il mâchait avec des yeux reconnaissants. Les cacahuètes étant salées, le singe passait sa langue sur ses épaisses lèvres poilues. Son maître lui a tendu un grand bock plein de champagne, que l’animal a englouti.

Satisfait, Koko a fait claquer sa langue. Eva s’était rapprochée de la table pour se servir à boire. Du moins, c’était le prétexte ; ses yeux en coin ne quittaient pas la lourde bite flasque de Koko. Ce que voyant, Marcel s’est adressé à elle en désignant l’entrejambe du singe.

— Si ça vous dit, madame...

Se voyant devinée, Eva est devenue écarlate. Elle a murmuré en minaudant :

— Puisqu’il n’est pas en chaleur, il n’y a pas de danger pour moi...

Son mari l’a coupée d’un ton sec :

— Pas d’espoir, tu veux dire...

Contrariée, Eva nous a tourné le dos. Son cul malmené depuis le matin portait des hématomes et des traces de griffures. Entre les fesses et entre les cuisses, on apercevait ses chairs intimes gonflées, aux bords irrités. Difficile de dire si c’était parce qu’elle avait trop joui, ou parce qu’elle en avait encore envie.

La conversation entre Marcel et Edouard portait sur les périodes de rut des grands singes. Le journaliste expliquait que c’étaient les odeurs des sécrétions émises par les femelles en chaleur qui déclenchaient le rut des mâles. Edouard se demandait à haute voix, comme une hypothèse farfelue, s’il serait possible de provoquer artificiellement le désir de Koko.

— Rien de plus facile, a rétorqué Marcel.

Tirant une bombe aérosol de sa poche de veston, il l’a actionnée sous les fesses d’Eva. Un nuage inodore s’est répandu dans l’atmosphère. Surprise par le jet de gaz glacé sur ses parties intimes, la blonde a poussé un cri en se tournant vers nous.

Elle s’apprêtait à demander des explications sur un ton acerbe, quand ses yeux se sont agrandis. Aucun son ne franchissait sa gorge. Le grand singe la considérait d’un œil brillant.

Sa queue, presque aussi impressionnante que celle d’un âne, se déployait dans l’air. Le gland bien formé, d’un rose tendre, terminé par un méat lippu, contrastait avec la peau brun-rouge du manche. Les grosses couilles noires se rétractaient à la base du pénis.

— Non, je ne veux pas... a articulé Eva, le bras en travers des seins, la main plaquée sur la fente.

Marcel ricanait :

— Il ne résiste pas aux phéromones... c’est encore pire que les cacahuètes grillées.

Reniflant à pleins poumons l’odeur enivrante, au moins pour lui, Koko s’avançait vers la blonde. Il l’a prise dans ses bras, l’a soulevée comme un bébé, puis s’est dirigé vers l’arbre.

Serrant Eva inerte de peur (ou passivement complaisante) sous son long bras, il a agrippé la première branche et s’est hissé sans difficulté dans l’arbre avec sa proie. Il n’est pas allé bien loin ; la première fourche confortable a paru lui convenir.

Nous étions trois spectateurs aux premières loges. Renonçant à intervenir, Edouard se branlait, les yeux vissés à des jumelles de théâtre. Maintenant d’une main sûre Eva toute pâle au bord du vide, Koko fouinait du museau dans sa chatte et son cul, en reniflant et léchant. Il émettait des grognements gutturaux ; sa bite battait son ventre comme un tambour.

Eva hurlait :

— Arrêtez-le, c’est trop !

La langue effilée du singe s’enfonçait sans effort dans le vagin et dans l’anus en ramonant les bords. Il buvait avidement les sucs. Les mains crispées autour d’une branche au-dessus de sa tête, Eva, en proie à un violent orgasme, secouait son bassin avec frénésie.

Quand le singe a retourné sa femelle qui s’est retrouvée accroupie, la joue contre le tronc, Edouard a crié, la main en porte-voix :

— Veux-tu que j’appelle les pompiers ? La police ?

Le gland semblable à une petite tomate pointait déjà au bord de la chatte béante. Koko, ceinturant Eva, entamait un vif va-et-vient sans chercher à s’enfoncer trop vite. Entre deux hoquets de volupté, la blonde, les yeux voilés, a réussi à articuler en direction de son mari :

— Non... surtout pas... il me lime... divinement... c’est un amant... merveilleux !

Elle avait crié le dernier mot, secouée par un nouvel orgasme. L’instant d’après, le manche s’enfonçait avec lenteur jusqu’au fond de la chatte. Comme une vraie femelle de singe, Eva frottait sa joue au tronc de l’arbre en soulevant bien haut le cul en arrière.

— Mon Dieu... qu’est-ce qu’il me fait ? Il me rend folle !

Ses larges mains poilues crispées sur les belles cuisses écartées de sa conquête, Koko y allait à longs coups réguliers. Il sortait sa bite presque entière, ramonait l’entrée de deux ou trois petits coups pour faire mousser la mouille, et renfournait son engin jusqu’aux couilles.

Eva poussait des cris d’animaux en nous regardant sans nous voir. Quand le singe a tenté une incursion dans l’anus, où il n’a enfilé que son gland, la blonde a été parcourue d’une décharge électrique. Elle n’articulait plus de paroles, elle se contentait de pousser des grognements de volupté.

Revenue dans sa chatte, le singe lui mordillait le lobe de l’oreille avec délicatesse, lui caressait les cheveux, sans cesser de la bourrer en douceur. Quand il a accéléré le rythme de ses va-et-vient, tous les bijoux de platine de la femme perchée se sont mis à carillonner.

Les traits déformés par l’excès de jouissance, rouge jusqu’à la naissance des seins, elle projetait sa croupe en arrière à la rencontre de l’énorme bite. Quand le dur pubis de Koko rencontrait l’os de son coccyx, à l’instant de la pénétration la plus profonde, Eva, ouvrant grand la bouche, laissait échapper un cri étranglé.

De ses bras serrés sous les seins, Koko a soulevé Eva et y est allé à fond. Elle agitait ses jambes écartées en poussant des sons inarticulés. Quand il a éjaculé, elle a crié plus fort, à se casser la voix.

En jouissant encore et encore, elle pissait sur nous, de haut, à gros bouillons. Après s’être retiré, le singe a fait de même. Bien que trempés de la tête aux pieds, nous n’osions pas bouger de peur qu’Eva ne tombe. D’ailleurs, le singe en joie ne s’occupait plus d’elle, il gambadait dans l’arbre, caché par les feuillages.

Son maître avait beau l’appeler, il n’obéissait plus. Pour lui aussi, le choc avait été violent.

Nous avons dû grimper à l’arbre avec une échelle pour redescendre avec précaution une Eva qui, cette fois, avait eu son compte. Koko n’a regagné la Volvo que tard dans la nuit, poussé par la faim. Eva, épuisée, dormait déjà dans son lit après avoir pris un long bain.

Au moment de la séparation, Edouard a invité le journaliste à revenir les voir souvent, en compagnie de son pensionnaire, sans oublier la bombe à phéromones.

En échange, Marcel a obtenu de pouvoir prendre des photos, étant entendu que le visage de la femme serait occulté par un cache.

ÉPILOGUE

En tout, j’avais sélectionné une dizaine de cas de perversions sexuelles. Les plus originaux et susceptibles de surprendre le lecteur. Il était temps pour moi de rédiger mon manuscrit.

Je me suis retiré à la campagne avec mes bandes magnétiques et mes notes classées. Je suis resté absent un mois, coupé de tout, tapant sur mon ordinateur portable.

A mon retour à Paris, j’ai trouvé une montagne de courrier, un répondeur téléphonique saturé et de nombreux messages Internet. Il fallait se rendre à l’évidence : le sujet était loin d’être épuisé.

Tout en corrigeant les épreuves du présent manuscrit, j’ai donc recommencé à choisir des histoires et à tâcher de rencontrer leurs auteurs, hommes, femmes, Maîtres, Maîtresses, soumis, soumises... de façon à concocter un deuxième volume sur le même thème, qui je l’espère, sortira un jour prochain chez le même éditeur.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-870-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-610-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L'enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com